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錫安教會 2012 年 10 月 21 日分享 

第一章：前言 

 

第二章：答問篇 

問題一：5 月份的 Web Bot，其中一點預告，由 7 月下旬至今年冬天，將有一個大停電的現象。結果

在 7 月下旬，印度真的出現了三次大停電，影響達 12 億人。對於這個停電現象，究竟有沒

有我們需要特別留意的地方？另外，對於現代人，應如何適應這種停電的生活呢？ 

問題二：早前 5 月份的 Web Bot 已提到一個很特別的現象，這是還沒有出現的，就是海洋慢慢開始

沒有魚類，在這方面牧師有沒有補充呢？而與此同時，再加上陸地的旱災，接下來，這對

於糧食方面會否是引致另一個大災難？ 

問題三：另一點，從今年 7 月開始，即剛剛過去的這個月開始，金銀的價值重現歷史的比例，在這

方面，牧師有甚麼補充呢？ 

問題四：2012 年 5 月份 Web Bot 也談到聯儲局（Federal Reserve）將會崩潰。在這段時間，很多 Web 

Bot 之前的估計都已應驗，一些歷史上少見的銀行家醜聞也紛紛被揭發，例如有 Libor、匯

豐和渣打銀行的醜聞。這些銀行常常提醒別人不要洗黑錢，但自己卻做得最多，在這方面，

牧師會否有一些補充？ 

問題五：Web Bot 早已預測，並且在現實當中真的出現了大停電，這有可能是人為導致的，究竟他

們如何做到這種現象呢？ 

問題六：主日信息曾經提到有關時光機的資料，當時說到那些十四歲或以上的人，當進入時光機後

就會瘋了，可否在這裡詳細說明呢？ 

問題七：這群遙視者（Remote Viewer）能夠透過一些訓練（Training），使一個普通人都可以預知將

來，既然這種能力是人類的一種機能，那麼，我們是否可以去學習？並且，我們應該怎樣

去看這些事情呢？ 

問題八：牧師早前曾分享到一些深藍兒童透過松果體去看一些事情和事物。你亦曾說過，其實他們

並非以正途的方法達到。反觀，我們的恩賜運作透過一些步驟、很多的程序和很安全的方

法達到。但現時，這些遙視者（Remote Viewer）同樣是利用松果體進行，卻沒有問題，這

是否因他們用了一些科學化的步驟，因而不會走火入魔，並被靈界或邪異的力量影響呢？

這兩者是否有分別呢？ 

 

第三章：總結感言 
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影片：Web Bot 南極發現古遺跡 

早於 2012 年 3 月 25 日，日華牧師在按著「2012 年 1 月 29 日 Web Bot」的預測，早已預告人類將會

在南極發現重要古代遺跡。 

 

 

 

主日片段： 

「第五點，關於外太空與 UFO。人類將會「著迷地」認為南極洲非常重要， 

情況將和以往完全不成比例地轉變，全世界人會注目南極洲。 

由於接著數年間，人類會發現南極洲對全人類的生活十分重要和具有很大的意義。 

人類將會更明白它存在的價值。並且，到了 2020 年，人類更加絕對明白其重要性。 

因為在南極洲地下面，人類將會發現出一些殘骸和一些秘密文件，讓人知道那處隱藏著太空站、秘

密基地、秘密歷史文物和文化古蹟，這一切對人類的存亡是非常重要的。因此，全球人對於南極洲

的著迷，在 2020 年將會是不成比例地擴大，是因為它對於全人類的生存有很大的價值。」 

 

意想不到，相隔不足半年，在 2012 年 9 月 8 日，來自歐美一組 8 人的探險隊，聲稱已在南極發現有

至少三座人造的古金字塔，並找到相關證據。正因南極冰雪融化，這些金字塔嶄露尖峰，形成在冰

封大地上突起三角錐的景象。 
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新聞片段： 

「談到了金字塔你會想到那裡，你會想到南極也有金字塔嗎？ 

我們來看這則報導：雪白極地，有大片的冰山、有企鵝，還有毛茸茸的北極熊，冰封大地冷到不行，

但是你能想像嗎？這樣的環境竟然還出現金字塔。 

由 8 人組成的歐美探險隊最近聲稱，在南極大陸發現許多人造金字塔，探險隊繩索垂降， 

在一片雪白當中，遠方的線條格外引人注目，尖尖的看起來像山脈。 

但是，探險隊聲稱，現場看起來超像金字塔。」 

 

「另外一張照片，如果要說是山脈，恐怕就說不過去，因為就在海岸線旁，遼闊的冰原上， 

突兀的出現一座三角錐物體，陰影分明、線條筆直標準，宛如一座金字塔。 

第三張鏡頭拉得更近，在底部還覆蓋白雪，但是上頭超尖，彷彿就是被蓋住的金字塔。 

探險隊表示，目前發現的兩座三角錐物體，位於南極內陸 10 英里處，而另一座則靠近海岸線， 

探險隊除了發布照片，並沒有太多的文字說明，只表示計劃遠征，親自看個仔細， 

到底是人造的還是自然形成。不過，詭異的物體現身，全球網友議論紛紛， 

猜測南極是否曾留下古文明。深厚的冰層之下保留古代建築，因為溫室效應，冰層融解， 

才讓古文明重見天日。」 

 

南極洲發現金字塔和古代文明的消息傳出，再次掀起不少科學家及考古學家探究「南極古代生命」

和「南極古代遺跡」。甚至有科學家猜測，南極洲金字塔與一萬多年前消失的亞特蘭蒂斯文明有著極

大之關係。而且力求探索這片地球上，最大片冰封陸地的古代生命。 
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竟然，2012 年 1 月的 Web Bot 預測，能夠如此驚人預告事件的發生。 

 

影片：主日回顧 

上星期，日華牧師以與資料員的答問方式，解釋《星際‧啟示錄》的號外篇。 

 

問題一：牧師，Farsight 遙視者早前的實驗提及一個地軸轉移，而較早前信息也提到另一個地軸轉移

事件，令地球減慢，兩者是否指同一件事呢？ 
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答：兩者是不同的，但先兆會有兩個。 

 

 

 

第一，地球因為 Planet X 的引力緣故，牽扯著南極或北極，導致速度越來越慢，甚至在晚間， 

太陽仍是高掛，或另一面，在日間太陽卻仍未出來。那時，只有 24 小時的逃難時間， 

之後，就會產生地軸轉移。這是歷史也曾記載過的現象。 
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而 Farsight 遙視者所指的是另一種地軸轉移的理論。它是因為地球的磁場與真正的北極越來越接近，

使地磁減弱，並在最後急速減少，結果在 2 至 3 天內，地球倒置，產生地軸轉移。 
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那時的先兆，包括會同時看見幾道彩虹，在原來沒有極光的地方也能看見極光。 
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這正如主耶穌所說，天上日月星都會顯出預兆。因此，我們需要警醒及為災難作好準備。 

因為，很多近岸城市也已經被水淹浸。 
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問題二︰在電台訪問中，Courtney Brown 藉遙視，看到地球因地磁消失而引起災難，原因為何？ 
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答：「2012 信息」的根基就是「聲頻創造」，這是宇宙、地球的起點及終點。 

因神以說話和聲頻創造萬物，所以，聲頻所創造的循環，讓所有事物也契合起來。 

並且，神擺設黃道十二宮、天上的星宿，為要表明神對人類的心意。  
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而聲頻的循環終結，可以用瑪雅年曆計算出來。 
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亦正如《易經》的或然率，竟也在 2012 年終結，這是聲頻的結束。 
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瑪雅年曆計算的 164 億年循環，終點在 2012 年 12 月 21 日。 

 

 

 

並且，Planet X 將會重臨，使地磁下跌至消失，做成磁極倒置（flip）， 
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到時，或許會有三次的黑暗之災及地軸轉移出現。 

 

 

 

 

甚至，整個太陽系到時將會運行至銀河系黃道面的臨界點。 
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各種事情也是指向在 2012 年一同發生，甚至會引發三天黑暗， 

這是創造主藉著聲頻創造人類的終點， 

因此，每人也要面對「斷定谷」，決定是否跟從主。  

 

 

 

並且，2012 是一個打開寶庫的密碼。除聲頻產生的現象，亦同時打開人性的兩極化、《聖經》的預

言、Planet X 導致的災難、《啟示錄》和聖經密碼，這讓人看到神對人類歷史的全然掌管。 

並且，John Paul Jackson 亦分享了 2012 預言。 

 



20121021   www.ziondaily.com 

 

 

 
19 

 

 

 

「2012 信息」作多方面分享，目的是讓人從不同方面探求， 

最終，也希望讓人能在末世前尋找到真神。這就是神所寶貴的 2012 Time Capsule（時間錦囊）。 

 

問題三：神在 2009 年釋放「2012 信息」，在時間性上，這是否有神的計劃？ 
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答：是的。從 1980 年代開始，牧師已經開始留意 Paul Cain 及 Bob Jones 所講的最後大復興和新族類。 
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甚至 Paul Cain 提及，有關「新族類」的預言是天使當面跟他說的，並且，他提到有一群「約珥軍隊」

正在孕育。 

 

 

 

在其後十多年，出現了很多國際先知的預言，這包括 Elijah list 及 Morning Star Bulletin，他們所講的

「新族類」預言也印證錫安教會的方向，例如印證了錫安教會第一個音樂事奉 Momentum、《錫安日

報》的創辦和 Forum 的開設。 
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到 2009 年 9 月 5 日，牧師更因 Bob Jones 的榮耀列車、歷代歷世的智慧 Wisdom of the Ages 和時間

錦囊的預言的印證，而對 2012 作出研究。 
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藉著 2012 信息，我們打開了智慧的時間錦囊，讓教會成為新族類的身份，預備毛衣人所倚靠的信息。

這套信息帶來約瑟級數的震撼力，將多年來給蝗蟲、蝻子和螞蚱吃盡的東西，一次性復還給教會。

至於在時間上，這信息則應驗了「約珥軍隊」是在日頭變黑，月亮變血的出現時間。 
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問題四：2009 年，Marshall 已經預告天上將會出現兩個太陽。這現象將會在戰爭前， 

還是戰爭後發生呢？我們在逃難時，應該如何定好優先次序呢？ 
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答：以美國政府的科技，他們清楚知道 Planet X 的資料。為了防止天下大亂，在地軸轉移、超級太

陽風擊中地球和天上出現兩個太陽之前，他們一定會先發動第三次世界大戰，否則，精英就趕不及

避難了。  

 

為了引發戰爭，政府會製造風聲，例如以色列指控伊朗擁有核武的邊緣的新聞。 

 

 

 

歷史上，發出這種外交宣言後，兩國交戰機會會大增。因為，就算這與事實不乎， 

敵對一方也不會收回指控。當大部分人民也支持打仗後，戰爭就會開始， 



20121021   www.ziondaily.com 

 

 

 
28 

又或者，他們會以偽旗行動引發大戰。 

 

如果第三次世界大戰不是早一步發生的話，那麼，三天黑暗後，全世界很多地方已經被毀滅， 

很多預言就不能應驗了。所以，如果一旦開始打仗或撤僑，教會就要遷離。 

除此之外，我們也要為地區性 311 類型的災難預備。 

 

 

 

 

問題五：在 Courtney 和 Marshall 的訪問中，他們提及「平行世界」這件事。 

為何世界的將來雖然只有一個，但遙視者卻能夠見到另一條時間軸的世界呢？ 
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答：松果體看見的是一個未存在的平行世界。這未存在的世界所產生的後果，存在於資訊領域、謀

略領域，幫助人選擇現在的領域，因此，藉著經驗，人可以知道「如果」某件事發生，將會引發某

一個「結局」。 
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但更準確、更全面的方法，就是藉著恩賜運作、神的七靈來看見事件的將來。 

 

 

 

就如牧師預備信息時，一篇講道也有幾百個可能性，他經過深思後，藉著歌曲協助組合， 

才會成為一篇精采的主日信息。但如果以理智、經驗去組合主日信息的話，不單令信息沒有預言性，

並且，內容必定會沉悶。 

 

再者，謀略的靈可以協助我們看見後果。 

例如，日華牧師在分享「雙氧水」信息前，已能預視這信息將會震撼整個香港。 
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而以恩賜運作所看到的，卻是將來一定會發生的事實。 

 

 

 

但同時間，神亦讓將來還有改變的空間，因為神為人類留下選擇權。 

因此，人可以藉恩賜運作預知後，成為別人的提醒和警告。 

 

 



20121021   www.ziondaily.com 

 

 

 
32 

 

 

雖然，將來可以變改，但神已經知道將來的結局，因此，祂能夠寫完《啟示錄》。  

 

 

 

遙視者沒有與神溝通，因此，他們分不清那個才是真正的選擇， 

因此，遙視者要分析所有的時間軸。 

 

在感言部分，牧師提到《約珥書》帶出最主要的信息，就是當神再來時， 

地上會出現一支很強盛的軍隊，神會親自成為軍隊的元帥，在軍隊的前頭發聲。 
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約珥書 2 章 11 節： 

「耶和華在他軍旅前發聲。他的隊伍甚大，成就他命的是強盛者，因為耶和華的日子大而可畏，誰

能當得起呢？」 

 

約珥書 2 章 30 節： 

「在天上地下我要顯出奇事，有血、有火、有煙柱。」 

 

歷代釋經家，因為被科技、經驗所限制，因而限制了神。例如神用一個比地球體積大 4,000 倍的行

星來審判，這事件是在釋經家的思想之外。更甚的是，有釋經家將他們的見解強加給人。 

 

歷代基督教古典均沒法解釋「有血、有火、有煙柱」的意思，因為他們沒有見過「水變血」的現象。 
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所以，雖然《啟示錄》及《約珥書》記載，人們在地上所看見的第一件奇事是「水變血」，但現今再

次出現水變血時，基督徒卻因釋經書的牢籠，而不知道這是主耶穌再來的先兆。 
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但神的真實，不是限制在人的無知下，當然，神會讓人類成長，思想裡能夠放更多的資料， 

但也不能超越神的偉大。 

 

 

 

《2012‧榮耀盼望》信息，就是要復還神的各種真知識，並傳遞給外邦人，讓人自覺自己的渺小和

狹窄。 
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因為神的知識包羅萬有，超越所有宗派。甚至天上的星宿也是救贖計劃的一部分， 

當中，最後一部分，就是讓一班微小的人類完成《啟示錄》的預言，這是活在這一代的榮幸。 

 

 

 

今個星期，日華牧師會分享 2012 年 5 月份 Web Bot 的內容。 

 

第一章：前言 

開始之先，我們一起歡呼、鼓掌多謝神！感謝主！感謝神！哈利路亞！ 
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今次，我們會作少許補充。早前，我們曾分享 2012 年 1 月份 Web Bot。 

其實，5 月份已另發佈一份 Web Bot，來補充 1 月份的 Web Bot 的內容。 

只是，5 月份的 Web Bot 所形容的每件事情都更嚴重，並更具指定性。 

 

在 5 月之後，我收到這份 Web Bot，它在時間性上改進了，例如 7 月下旬的大停電已應驗了。 

所以，Web Bot 所提到在 7 月之後的內容，我會在此分享。 

 

 

 

許多它所估計的事情，正是這幾天的新聞。因此，我會補充其中一些指定性和已應驗的內容。 

讓大家知道整個世界將會走的動向及方向，以作一個補充。 

 

基本上，這與 1 月份 Web Bot 沒有太大的分野。只不過，它在每件事情有更指定、更細緻的描述，

並帶出其嚴重性，並且有部分內容已經在 1 月份 Web Bot 的估計中與大家分享了。然而，在 5 月份

Web Bot，有部分新的估計、字眼及已應驗的事情尚未與大家分享，故此，我在這裡會作一些補充。 

 

第二章：答問篇 

問題一：5 月份的 Web Bot，其中一點預告，由 7 月下旬至今年冬天，將有一個大停電的現象。結果

在 7 月下旬，印度真的出現了三次大停電，影響達 12 億人。對於這個停電現象，究竟有沒有我們需

要特別留意的地方？另外，對於現代人，應如何適應這種停電的生活呢？ 
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答：Web Bot 指出，7 月尾的這次停電只是一個先驅。 

按著它所描述的內容，主日也曾提及，停電將會延伸至今年年尾。 

其嚴重程度，會令全球供電充足、耗電量大的沿岸地區的生活模式改變， 

變成「日出而作，日入而息」的生活方式，這是因為連最基本的用電量也不能達到。 

他們根本沒有足夠的電力亮起燈泡，來延續工作的時間，致使他們要「日出而作，日入而息」。 

 

 

 

影片：Web Bot 與古巴停電 

原來，早在最新「2012 年 5 月份 Web Bot」所發佈的預測經已預告，北半球沿岸國家於 7 月份將會
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發生大停電。日華牧師當時鑑於「2012 年 5 月份 Web Bot」只是 2012 年 1 月 29 日所發表「直至 2020

年的近代史」的延續，主要內容只是將各個主要重點，例如全球性電網崩潰、地震和山火等事件的

發生，進一步描述得更嚴峻，所以，當時並沒有詳細解說「5 月份 Web Bot」的內容。不過，早於

2012 年 3 月 18 日，日華牧師在按著「2011 年 1 月份 Web Bot」經已預告，在 2012 年及以後，全球

（包括美國）將會發生電網崩潰和大停電事件。 

 

 

 

主日片段： 

「第五點的改變，美國西岸南加利褔尼亞州將會發生大地震，因而產生分裂。美國西岸一旦發生地

震，便會隨時下沉。它指出，這導致美國的交通和電網受到影響，再加上 2012 年夏季至冬季期間的

大火，導致美國本身的供電網絡（power grip）將需要重新設計。」 

 

關於「2012 年 5 月份 Web Bot」預告 7 月份北半球沿岸國家將會發生大停電，詳細內容如下： 

「由 6 月至 7 月，經濟危機將會轉移到很多全國性系統的崩潰及被刻意破壞的事情上，這包括電力

服務、醫療系統、「及時制度」運輸系統以及很多全國性貨幣分享安排。」 
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「一些數據顯示，太陽使生命分散。包括太陽活動引致電力損毀。太陽的損害亦使道路或交通系統

被毀。」 

 

 

 

「有關穴居的數據，我們能夠找到一些細節，以形容這段時間。這些新數據由 12 月 19 日開始往後

累積，濃烈的指標，形容人類生活變為『日出而作，日入而息』。」 
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「數據中，大量地理上的指向，對著北半球，工業化區域。影響所及，電力終止令人類沒有能力去

延長日光。再進一步支持這個概念，其他數據指出，在海中或海港的船隻，在黑暗的海岸線上，也

會逐一被看見。」 

 

 

 

當 2012 年 5 月 22 日 Web Bot 預測發佈後兩個月，7 月 30 日，印度首都新德里發生 11 年來最大規模

的停電，導致印度北部 9 省共 3.7 億人在半夜熱醒，影響人數相當於整個北美地區人口。 
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接著在 7 月 31 日，印度連續第二天發生大規模停電，停電的規模比之前更大，影響及於全國北半部

20 個省，西起拉吉斯坦省（Rajasthan），東到中國邊境的阿魯納查省（ArunachalPradesh）。停電癱瘓

地鐵及運輸網路，影響各地中小企業，受影響人數增至 6.2 億，為美國全國人口的兩倍，實在非常

驚人。 

 

 

  

8 月 1 日，印度持續第三天停電故障，導致 28 個邦全部發生故障，全國企業損失達數十億美元，合

共 12 億人陷入黑暗無望。其實，12 億人這數目經已相等於全地球每十個人中，接近兩個人陷入這

次停電災難。 
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隨後，離奇的大停電事故接踵發生。在 2012 年 9 月 9 日，中美洲國家古巴西部晚間突然罕見地發生

大停電，數百萬人陷入一片黑暗，僅僅受影響的首都哈瓦那，人口已達 220 萬人，經搶修後電力陸

續恢復。甚至古巴中部與東部也發生短暫停電。類似這次停電的規模實屬罕見。 
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事實上，離奇的大停電事故，都正如「2012 年 5 月份 Web Bot」所預測，在 7 月開始陸續發生和應

驗。 

 

在這個過程，我們先前所作的一切預備，似乎有機會在今年年底全部大派用場， 

如儲存的食水、求生技能及所預備的一切。 

 

 

 

但我們要知道兩方面的事情： 
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當我們滯留在某一處，不能離開當地時，在用電方面，以現時來看， 

太陽能是最好、最易採用及耐用的方案，壽命可以長達二十年，最少能為我們的通訊器材供電。 
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這是我們要知道的智慧，並且是鐵一般的事實。 

切記：如果我們不能通訊的話，單靠一個家庭或一個人， 

在這種環境下，沒有充足的資訊，單單是要照顧自己的配偶也會非常吃力。 

 

因此，當滯留在某一處地方時，電力是非常重要的。 

 

 

 

因為我們從未嘗試過沒有電的生活，也不知如何取得電力。 

那時候，我們要用太陽能儲電池，以太陽能儲電、充電，讓我們能夠使用通話機通訊， 
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亦讓我們無論在何時都可以行動，這是當我們滯留在香港時的應變情況。 

 

 

 

 

當我們滯留在任何一處，無論是香港或中國內地，永遠都要注意機動性。 
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因為，要是滯留在香港，並非一件好事，那是非常危險的事情，因為沿岸的城市非常危險。 

要是遷移到中國內地，如果電力出現問題，也需要有太陽能， 

因為我們不習慣在下午六時已經漆黑一片，要是在野外走難，有動物走近時怎麼辦呢？ 

所以，有電才能有照明、有燈，我們才會漸漸習慣「日出而作，日入而息」的生活方式。 

 

如果沒有燈光，過了下午六時便甚麼工作都不能做，當遇見緊急事情，就沒有辦法了。 

所以除了通訊系統之外，照明系統也是十分重要。 

當我們滯留在某一處時，可能並不太需要照明系統，但要是處於行動、機動的狀態時， 

除了通訊系統，照明系統也關乎生命的安危，尤其是在晚上身處荒山野嶺， 

如果沒有照明，我們可能不知道自己走到了甚麼地方， 

所以，在野外沒有照明系統是不安全的，尤其是當全世界出現大停電、 

黑暗之災或龐大的太陽風 Killshot 時，因此，懂得使用太陽能系統非常重要。 
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雖然，我不知道能否在今年年底走難前，為大家提供另一個更成熟的系統。 

但以現時來看，最便宜就是能以百多元，買一個行動式太陽能板。 

它不但外型精美，並且有一些能掛在背包上太陽能板， 

使我們可以一邊行山，一邊為 iPhone、iPad 等電器充電。 

只需有太陽照射著便可以了，所以這並非是想像中那麼困難和不方便。 
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要知道，如果沒有弄壞，太陽能板可使用達十至二十年，那時候已經過了三年半的大災難了， 

所以，有這情況的話，這是我們的首選。 

 

簡單來說，當我們知道這個情況，如果真的被 Web Bot 言中，  

我們要預備在今年年尾之前，所有需要作的預備全都要完成， 

並且還要作出點算，查看有哪些東西已經過期或破爛了， 

甚至，如有不懂得用的器材，你要去學習如何使用。 
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在能源方面，雖然我們預備以太陽能作為能源的補充，並且你會預備儲電池。 

但你手上的裝備，必須全部先選用鹼性電池供電。 

 

 

 

因平時你並不會用這些裝備，但當事故出現，到你要用到時，起初 24 小時是最重要的，若等到你要

用時才發覺因太久沒有充電而用不了，那可是牽涉到生命安危的。所以，所有裝備都應該是先裝上

鹼性電池，寧可另外儲備一批已充電的儲電池。 

 

 

 

我過去曾介紹過，有個一品牌的儲電池即使在充電一年後，電量也不會流失，反而，一些普通的儲
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電池在充電後，電量在兩星期後便會流失。所以，儲電池是整個預備工作的後話，要待一切安定後

才可用太陽能充電。 

 

而按機動性的優先次序，不論是鬧鐘、手電筒還是通話機，最好事先裝備好已充滿電的鋰電池或鹼

性電池。當你使用的時候，緊記在逃難時，最初的 24 小時是最重要，所以，任何時間都要肯定， 

電池的電力足夠使用 24 小時，那麼，即使體能未能應付，但起碼電力也可以足以應付需要， 

這才是最有智慧的方法。 

 

如我所說，過往所學懂的各種智慧到時都將要應用出來，所以，我們應事先作出檢討，即使你用不

著，但將來亦一定會有人用得著，並且是用來救命的。如此，我們起碼能成為別人的榜樣及教導者，

所以需要學懂這些東西。 

 

按著 Web Bot 所說，7 月份的停電，不是單單令社會變成「日出而作，日入而息」的狀態，而是整

個社會的經濟都會進入非常混亂的現象。 

 

它說，在停電的情況下，會導致醫療系統以及所有即時的系統，包括運送食物、貨物或其他服務，

都會因為國家性停電而停一至兩個月，這將會嚴重影響一個國家的經濟、運作及安排。Web Bot 所

說的停電級數就是達到這種程度，這情況會一直延續到年底，甚至會讓整個社會進到「日出而作，

日入而息」的生活模式。 

 

問題二：早前 5 月份的 Web Bot 已提到一個很特別的現象，這是還沒有出現的，就是海洋慢慢開始

沒有魚類，在這方面牧師有沒有補充呢？而與此同時，再加上陸地的旱災，接下來這對於糧食方面

會否是引致另一個大災難？ 
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答：是的，這是最近的新聞，當中已經提到有些地方出現大量死魚，一些地方則缺乏魚類，甚至沒

有魚類。 
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海洋除了是製造氧氣的最大地方，也是全球最大食物鏈進行的地方。 

 

 

 

它不像陸地，只以一個平面種植數棵植物，在海洋上是每一個不同水平的水深，也可以有不同的魚

類、不同的動物或不同的微生物。 
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由於地球供應最多的食物就是魚類，所以，現時魚類的死亡情況真的很嚴重和令人戰慄，這會導致

很多人餓死。就算不吃海鮮，你也不能避開由海洋帶動地面的上食物鏈，這會影響很多其他連鎖的

食物。 
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所以，按 Web Bot 的估計，在未來的日子，世界會嚴重缺乏食物和出現饑荒。 

在 5 月份 Web Bot 的第 10 頁有更多資料顯示，漁業將會出現的現象： 

如全球魚類市場的崩潰、非常貧瘠，很明顯的 mutate（變異），沒有魚類，缺乏漁獲。 

這些字眼，全都是在海裡面，因為輻射、變異或是一些原因，導致大量魚類死亡而消失， 

導致漁獲減少和人民不能捕魚，常空手而回。 

 

 

 

問題三：另一點，從今年 7 月開始，即剛剛過去的這個月開始，金銀的價值重現歷史的比例， 

在這方面，牧師有甚麼補充呢？ 
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答：是的，在還沒有銀行體制之前，銀和金的比例是 1 比 15。 

 

 

 

但現在的比例是 1 比 50，被銀行壓抑到維持著 1 比 50，有時甚至更低。因為若它回升至 1 比 15，

即是現在上升了 2 至 3 倍的價格。 
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但你千萬別看輕這個現象，因為當升至 1 比 15，真正返回歷史上真正比例的時候，全球金融便會崩

潰。因為，首先是令美元崩潰，致使美元對比石油，每一件東西也升了價，但是，對比起白銀，反

而價格跌了，所以，這件事是十分奇怪，這會導致全球立刻買入白銀。 

 

   

 

對於白銀來說，用白銀去購買石油反而便宜一點，用美元去購買石油，不但是更昂貴一點，並且美

元還會不斷下跌。所以，這就是為甚麼在 Planet X 還未臨到之前，他們到現在還壓低白銀的價格，

因為，如果現在美元被打擊，美國就不能得到想要和想換的東西。 

 

相對來說，世界上只有這麼少量的白銀，去控制它的價格是很容易的。可是，相對這少量的白銀，

能牽一髮而動全身，使全美國經濟崩潰，或者使所有美元貶價。你試想，當美元貶值的話，每一所

房子也等於貶值一樣，例如一元變了五角，即是每一間屋也等於便宜了一半。全美國的道路，我們

所說的物件、公司、股票、之前買來的物質、現在正製作的商品，全部也等於一次性向下跌，所以，

這個價值會下跌很多。 
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所以，Freemason 或銀行家是不會容讓這事發生的，若這件事發生的話，會直接刺激和影響到美元，

當刺激了美元，等於整個貨幣體制也會發生事故，這是世界性的，《Kolbrin Bible》亦有提及這一點。 

 

所以，在這段時間，他們是不會重視歷史上的比例，但是，若歷史上的比例重現的話，按著 Web Bot

所說，如真的重現的話，便一發不可收拾，白銀的價格便會追上黃金的價格，其價值便會再上升十

五倍，與黃金的價值成一比一。 

 

   

 

如我們所說，白銀不單只是缺貨那麼簡單，它根本是在工業上必要的原料。現在我們所說的科技，

每一件產品，就正如我之前分享過的惡意淘汰，這會浪費很多白銀。 
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產品製造了出來，往往在幾年後便壞掉了，要循環回收，但你很多時卻不能回收白銀。因為黃金不

會氧化，但白銀卻會氧化，如你用了 100%白銀做線路的話，你不能從中取回 100%的白銀。因為它

氧化了，即使再提煉出來，你也只能夠取回三成，這已經是最好的了。所以，白銀正在不斷消耗。 
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白銀與黃金是不同的，黃金不單可以開採出來，並且擺放一段時間，也不會氧化，十年後也會存在，

一百年後也會存在。但是將白銀暴露在空氣下，它會變黑，因為外層會一直氧化，如你使用它， 

白銀便會氧化得更快。 

 

所以，現在白銀於這種惡意淘汰之下，不斷被消耗得到了瘋狂的程度。 

故此，現在那麼多科技，白銀是維持所有科技或者日後用來重建所需的重要原料， 

白銀將會比黃金更加寶貴，它的價值和用途，是黃金望塵莫及的。 

 

 

 

我們很輕易利用白銀來製造一件產品，並能換來高出數百倍的價值。但若你把黃金轉為另一樣產品，

卻不可能換取這等價值。人們用很少的白銀便可製造出 iPhone，但售賣 iPhone 所得的價值，與白銀

的價值相差很大。因此，銀的用量雖少，但它在資訊和科技上的價值實在太高，所以，銀的價值現

時是被嚴重低估的。 
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或許你會感到奇怪，為何銀價上升時，美元會下降？這是非常簡單，因為在銀價上升時，iPhone 就

貴了，銀製物件不就昂貴了一倍嗎？即是說，你以往用一元美金可購買兩件物件，現在只能買一件。 

 

 

 

這就是指美元貶值一半，因此銀價是不可上升的。因銀價一旦上升，所有關於科技國家所賣出的物

品全都會貴一倍。要是銀價上升了一倍，電子產品不就貴了一倍嗎？若果白銀貴十五倍，美元不就

會變垃圾嗎？ 

 

我們曾討論，為何落後國家的貨物，縱使銀價上升，亦不會有太大影響。因為，他們的貨物不需以

銀製作。 

 

 

 

但先進國家如日本和美國等國家，當銀價上升，他們便會遭殃。因所有物件都昂貴了，但她們的貨

幣卻貶值了。 
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換言之，高科技產品會很昂貴，但房屋卻變成是「賤價」。因為金錢貶值了，以十萬元買回來的房子，

現在已經不值錢了，因為十萬元已經買不到相同的物品，經濟將會很混亂。當此事發生時，以歷史

的比例而言，所有的「先進大國」和以賣武器維生的「大國」，就是需要用數十公斤的白銀製作一支

飛彈的國家，便會遇上很嚴重的問題。因為所有科技產品的金額需再次計算，銀價將升至「天文數

字」。對我們而言是好消息，對她們而言卻是壞消息。 

 

Web Bot 提到此事將會發生，這會是先兆，要是回到 1 比 15 的話，便不能再停止。 

浪潮會使美元完全崩潰，到時美元再沒有其他東西可支撐了。 

 

影片：十四個現今購買實貨白銀的理由 

1） 在一個有限資源的世界裡，但貨幣卻是無限地被製造。 

地球的資源和生產力有限，政府和銀行卻每天幾何級數地增加貨幣的供應量，加上利息令貨幣供應

量變成天文數字。所以，物資對比貨幣的比例必然減少，相反，卻導致大幅通脹，當然白銀的價格

也不會例外。 

 

2） 由數字上的資產轉為實質的資產的大趨勢。 

無論是貨幣、保險金、退休金、股票，甚至是紙金和紙銀，都不是實際的資產，它們只是實際商品

的一個代號。 
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而商品，例如：食物、衣服；各種礦藏，例如：石油、金、銀、銅和鐵才是人類日常生活每一日所

需要的真正物資。 

 

 

 

現時，卻因銀行正無限量地印製貨幣，把數字上的資產轉為實質的資產， 

這已經是世界的一個大趨勢  

 



20121021   www.ziondaily.com 

 

 

 
67 

 

 

3） 白銀是不可缺少的金屬。 

 

 

 

工業上，白銀是除了石油以外，最被人類大量使用的商品物料。白銀有超過十萬種以上的用途，並

且很多用途都是不能用其他物料所取締的。例如白銀是世上最反光的物質，傳熱和傳電效果也是最

好的，並且是一種可以作為醫學消毒殺菌的用途，但又不帶毒性的天然抗生素。 
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4） 對白銀的投資正在增加。 

在紙銀的市場上，每 40 至 1,000 安士的紙銀，其實只能兌換 1 安士的實銀。 

 

 

 

而市場上平均每次紙銀被售出，只是低於 3%的實銀會被提取。 
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近年，白銀的價格每年約上升 20%，對比股票市場卻是停滯不前，所以，購入實體的貴金屬已經成

為一種趨勢。其實，在美國以外的國家，都正在用美元去購買貴金屬，放棄沒有真正價值的紙幣，

尤其是中國、印度和俄羅斯，正在大量購入貴金屬作為投資，他們就像螞蟻一樣積穀防饑，購入並

保存。 

 

 

 

5） 白銀無法滿足貨幣的需求。 

由於各種貨幣，尤其是美元都被過量地製造，如果有一天，因人民對貨幣的價值失去信心， 

而令政府需要重新施行金銀本位，以挽救人民對政府信心的話，白銀的價格一定會升至天價。 
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6） 白銀的價格並沒有彈性。 

一般的商品，都會根據供求的比例而令價格升或跌，例如當一件商品的需求增加，就會令價格上升，

需求因此下跌，而價格亦會平衡。 
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但白銀的情況卻不是這樣，因為，當白銀使用於每一件產品時，只是佔該商品的很少部分， 

但卻又是必需的，所以，產品的製造商都會不論價格，購入白銀。 

 

例如如果一部值 5,000 港元的電腦，使用了 20 分之 1 安士的白銀，以現今的白銀價格，只是約佔 17

港元，如果白銀價格上漲了 10 倍，也只會令成本增加至 170 港元，所以，生產商一定仍然不問價錢

地購入商品所需的實銀，以免這一類比較昂貴的產品停產。 

 

7） 提煉白銀所需要的成本越來越高。 

 

 



20121021   www.ziondaily.com 

 

 

 
72 

由於白銀的價格長期被刻意打壓，令到白銀的供求失去平衡，白銀的使用毫無限制地增加， 

令銀礦被開採過度，所以，現今提煉白銀的成本已經越來越高。 

 

8） 購買白銀代表你真正全權擁有。 

 

 

 

投資貴金屬，例如實貨白銀，和其他的投資項目有一個明顯的分別。如果你擁有一個 1 安士銀幣，

這個銀幣是你完全擁有，你擁有它的同時，沒有任何附帶條件，也不需為它定期交稅。 

 

但是其他的投資，例如購置住宅或商業單位、股票、基金、保險，甚至銀行存款，在購買後，不代

表你就是它們的擁有者，亦有多種附帶條件。而其他的商品，例如食物、衣服、汽車、電子產品都

帶有惡意淘汰或是折舊的問題。 
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9） 白銀價格遠遠落後於通貨膨脹，必定會調高。 

由 1980 至 2012 年，美鈔的流通量高了 10 倍，而恆生指數亦由 1980 年不足 800 點，到今年 2012

年的 20,000 多點，高了差不多 30 倍，全球的通脹由 1980 至 2012 年差不多升了 10 倍。 
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但是白銀在地面上的總存量由 1980 年的 40 億安士，下降至今年 2012 年，只有 10 億安士，但同時，

全球人口卻由 1980 年的 44 億人上升了 1.6 倍，到達 70 億人。雖然白銀價格在 1980 年時，曾高達

$50 美元，至到 2012 年，都未曾超越當時的高位，但如果單以這 32 年的美鈔流通量和通脹計算， 

1 安士白銀的真正價格應為$500 美元，如果將人口增長和地上總存量都一拼計算在內的話， 

白銀應為$3,200 美元 1 安士，即$24,960 港元。 

 

 

 

10） 有史以來白銀都是貨幣。 
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有文化歷史以來，全世界每一個文明都會以白銀成為一個流通貨幣，因為白銀是貴金屬，有儲存價

值，並且可以製成有指定成色和大小的銀幣，方便成為流通貨幣。再者，白銀容易保存，不會隨年

日消失，並且外觀美麗閃亮，也不容易假冒，所以白銀是最普遍和最可信賴的貨幣。 

 

11） 投資白銀比黃金更好。 

因為歷史上 95%所有的黃金，都以不同的方式被保存而不被消耗，例如金飾、金幣和金條等，但相

反，歷史上 95%所有的白銀，都因為工業上的應用而被消耗掉，又因白銀應用在每件產品時都只是

少量，所以要循環再用白銀，以現時的低價格是極不划算。而且，現時金礦比銀礦蘊藏量更多，銀

礦本身的蘊藏，是其他金屬礦的副產品，所以，其實白銀現在比黄金還稀少。 
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12） 白銀將會絕跡。 

由於白銀的價格長期被壓抑，以致在工業上大量被使用並廢棄掉，甚至，白銀價格之低廉，跟本已

經稱不上是貴金屬，但白銀本身對比鐵銅等金屬，更為稀有，如果情況繼續下去的話，白銀將會從

礦藏中永遠消失。 

 

 

 

13） 黃金和白銀的比例。 

一直以來，黃金和白銀的蘊藏量是 1：10 左右，即是每開採 1 安士的黃金，就會有 10 安士的白銀被

開採出來。 
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但現時的金銀價格比例卻是 1：50，這個比例不可能一直維持下去，再者，白銀的消耗速度比黃金

快十倍，所以，將來白銀有可能會上升至與黃金的價值一樣。 
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14） 一天的工資等於十分一安士的銀幣。 

由二千年前羅馬帝國時代開始以來，一個工人、軍人或農民，一天的工資約是一個 1/10 安士的銀幣，

若轉以今日的銀價計算，1/ 10 安士只是$27 港元，但現時香港的最低工資是每小時$28 港元。 
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以一天 8 小時的工作來計算，香港工人一天的工資，最低為$224 港元，所以，1/10 安士白銀應為$224

港元才合理，而 1 安士銀幣應為$2,240 港元，即$287 美元，故此，比現今白銀 35 元 1 安士，足足

多了八倍以上。 

 

 

 

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

 

事實上，值得一提，這些銀行家的現象，其實是雙面產生的連鎖反應。 

其一，會產生大暴動和混亂，並且人們會向銀行家尋仇。 
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其二，善良的市民，會以「走難式」逃走。 

 

 

 

在 Web Bot 第 15 頁，提及此事會導致加拿大和墨西哥封閉關口，不讓美國的難民逃至該地。 

 

 

 

當然，往加拿大的是北上，而往墨西哥的是南下，這兩方也會封閉自己的關卡，不讓美國這麼嚴重

的經濟爆破所影響。 
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在那麼多的混亂和暴動中，製造了很多的難民和流離失所的人，他們希望逃離到其他國家，但因為

逃難的人有如洪水般洶湧而至，所以，這些國家便會關閉他們的關卡。這是 2012 年 5 月份 Web Bot

第 15 頁所提到的嚴重程度。 

 

問題四：2012 年 5 月份 Web Bot 也談到聯儲局（Federal Reserve）將會崩潰。在這段時間，很多 Web 

Bot 之前的估計都已應驗，一些歷史上少見的銀行家醜聞也紛紛被揭發，例如有 Libor、匯豐和渣打

銀行的醜聞。這些銀行常常提醒別人不要洗黑錢，但自己卻做得最多，在這方面，牧師會否有一些

補充？ 
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影片：5 月 Web Bot 銀行家片段 

在 2012 年 5 月 21 日所出版的 Web Bot，第 16 頁提及有關經濟方面的字眼。 

由今年夏天至秋天，世界性的中央銀行陰謀會被第二波的知識危機所打擊。 

 

數據顯示，揭露精英們、金錢、貪污、謀殺的浪潮，會令中央銀行系統那讓人成為奴隸的能力被洗

去。 

 

As modelspace is progressed through Summer （northern hemisphere） and into Fall, the [central banking 

cabal （globally）] is indicated to hit the [second round/wall] of the [knowledge crisis]. As the data 
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describes, a [wave of revealings] about the [elite] and [money] and [corruption/murder] all leading to 

[enslavement] will be [washing away] much of the [ability] of the [central bank system] to continue.  

 

答：Web Bot 談到一個很有趣的現實。在歷史上，所有銀行家的醜聞，理應被判處終生監禁，因為

那是國家級的欺詐，這不是說搶劫一個婆婆的錢，或是搶劫一千數百元那類案件而要坐牢數年那麼

簡單。他們是欺騙以億元，甚至是以兆元計的金錢，但卻不用坐牢。 

 

 

 

 

例如他們搶奪了別人一百萬元，若被抓到，他們只需賠償兩萬元便能和解，最終也能搶奪了別人九

十八萬元，但卻能不了了之。下一次，他們若偷竊別人一千萬元，若被抓到，只需賠償二十萬元當
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作和解。這看似是很慷慨，但他們已拿去別人九百多萬元。以上的故事，一直在重複又重複， 

但他們不是騙一百萬元、一千萬元那麼少，而是比這多約一千倍。 

 

歷史上的銀行家完全操控這些範圍，他們有如神一般，法律對他們是沒有用處的。 

 

 

 

他們所犯的罪行，理應判處終生監禁，但他們竟可繼續騙人們的錢，不斷地欺騙，即使賠償也只是

小部分的金錢，好像是施捨給乞丐似的，被騙的人卻沒辦法。這是國家級的儲備局或是銀行家所玩

的把戲。 
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若是談及「罪行」，這罪行非常龐大，若要坐牢，這必定是國際性的監禁。 

很少的貪污，理應會被追究到底。但一次又一次的事實，這些銀行家醜聞，完全是刻意貪污的手段。 

 

按著 Web Bot 所說，在將來的日子，這現象不會再持續，銀行家將會得到報應。 

 

 

 

Web Bot 談到，這些人在接下來的日子，有如在「佔領華爾街」暴亂中， 

他們的生命將受到威脅，他們在公眾場所不再安全，他們以後要在自己的牢籠當中生存。 

因為，人們終於知道他們的惡行，他們的罪行亦不斷被揭發。 

 

在以前，人們對此沒有意見，但現在，普羅大眾都很窮困，有些甚至淪為露宿者， 

以往的夢想都煙消雲散，畢業後還要不斷處理債務，還債時卻又突然失業。 

到後來，人民才知道，這些苦情全都是銀行家一手造成，然而，這班銀行家卻肚滿腸肥、中飽私囊。 

因此，導致到社會上出現了很多暴行，導致「人渣革命」，當這些動亂越來越多。 

Web Bot 指出人民的茅頭將會指向銀行家。 
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以往，這班銀行家凌駕法例之上，人民不能循合法的途徑制裁他們，也沒法獲勝。 

現在，全世界都走向暴動、謀殺，暴徒更專門針對銀行家，故此，將會波及到他們的生命安危， 

使他們失敗。 

 

如前幾期的 Web Bot 也指出，這些人物將要靠保鏢去保護自己，才能苟且偷生。Freemason 高層成員

甚至要依靠軍隊保障自身安全。今期 Web Bot 所預測的現象，是由於之前，其他事件一直燃燒下來，

人民所累積的仇恨所出現的連鎖反應。人民對政府、法律系統和社會經濟感到十分不滿。 
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現在，他們發現問題的真正罪魁禍首就是這群不用坐牢和付代價的銀行家。縱使他們在一間銀行虧

蝕數以億元，但轉過頭便立刻被其他銀行聘任為高層，他們竟可這樣接任職位和逍遙法外。 

 

影片：銀行家的劣行 

歷史上，人類屢次叛逆神的法則，自以為掙脫神的束縛，便可獲得自由，但往往卻墮入一個個的深

淵中。例如以色列人嫌棄神做他們的王，希望如外邦人一樣有自己的王，及後，卻得到一位在位時

大半時間也是被鬼附的掃羅。 

 

 

 

撒母耳記上 12 章 12 至 15 節： 

「你們見亞捫人的王拿轄來攻擊你們，就對我說：『我們定要一個王治理我們。』其實耶和華─你們

的神是你們的王。現在，你們所求所選的王在這裡。看哪，耶和華已經為你們立王了。你們若敬畏

耶和華，事奉他，聽從他的話，不違背他的命令，你們和治理你們的王也都順從耶和華─你們的神就

好了。倘若不聽從耶和華的話，違背他的命令，耶和華的手必攻擊你們，像從前攻擊你們列祖一樣。」 

 

同樣地，《聖經》亦命令基督徒不可借貸，因為，欠債是債主的奴隸。 

 

箴言 22 章 7 節： 

「富戶管轄窮人；欠債的是債主的僕人。」 
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當人欠債時，神不是他的主人，債主才是他的主人。 

 

當人背叛神的法則之後，就如以色列人想尋找自己的王一樣，人決定不遵行神的律例， 

只求滿足現有的慾望而借貸，於是，大眾的債主 —— 銀行，便成了現代人的王。 

 

 

 

這群 Freemason（即自由石匠）正是由銀行家出身，藉著借貸給別人，賺了數不盡的金錢，成為現今

世界的主宰。甚至當他們成功後，不僅經營銀行生意，最終成為了一個能夠凌駕於政府之上的機構，

成為真正的王，連政府亦成為了他們所控制的附庸了。 
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除了早前所提及，銀行家為了賺取更多的金錢，用串謀 Libor 利率的方式，操控過萬億的衍生工具，

現在，Libor 系統仍然繼續運作，監管機構的所謂巨額罰款，只被銀行家視為犯罪的「必要成本」而

已。 

 

 

 

對於只要支付「必要成本」以獲取豐厚利潤，這對銀行家而言，當然是一樁最划算的生意。 

更甚的是，銀行家更揚言，由於太多商業文件以 Libor 為單位，因此，縱使當中涉及欺詐， 

這個系統仍然要繼續下去，不然的話，整個經濟會崩潰。 

 

RT 影片： 

The fact that you bring this up brings me to the next headline. Because I listened to Martin Wheatley 

interviewed on BBC Radio 4 by Justin Webb.  

談起這事，令我想起另一則新聞： 我聽了 Martin Wheatley 在 BBC 第四電台接受 Justin Webb 的訪問。 

 

And he says, you know, they looked at Libor and how it’s changing, impossibly get rid of it. This whole, 

you know, committee of guys who set global interest-rates. And he said basically, there were too many 

contracts globally to get rid of it. So we’re going to keep this corrupt system open to corruption. And we're 

going to stay with it because it's too big to get rid of.  

他說：他們看著倫敦銀行同業拆息（Libor）是怎樣轉變的，根本無法擺脫它。這些設定全球息率的

傢伙。他說：基本上，全球有太多以 Libor 定價的合約，所以不能擺脫它，因此，只能夠讓這個腐敗

制度繼續腐敗下去。我們要保持這制度，因為它太大了，擺脫不了。  

 

Martin Wheatley reveals himself to be no less “captured” than his FSA predecessors.  

Martin Wheatley 透露，他與英國金管局前輩一樣，根本束手無策。 
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So you know, they got rid of the Financial Services Authority and now it’s the Financial CONDUCT 

Authority.  

所以他們擺脫了金融服務管理局，要分拆出金融市場「行為」監管局。 

 

And I notice its… notice its word being used over and over. That is “inappropriate conduct” that they now 

use as a… it’s like a little bad child. There’s nothing like a hardcore Al Capone criminal racket that’s going 

on.  

我留意到一個字眼不斷重覆： 就是「不當行為」。就像看待一個壞小孩一樣，不把他視為像 Al Capone

那樣會破壞社會秩序的黑幫老大。 

 

So he’s asked by Justin Webb, “What about this payment protection insurance scandal?” People see this and 

they see that there is a… you know, banks have plundered and mis-sold to the population. Therefore, 

“plundered.” And yet, they get no criminal sentence.  

所以，Justin Webb 問他：「那個還款保障保險（PPI）的醜聞呢？」大家都看見了， 那些銀行掠奪人

民資金，不當地銷售 PPI 產品，所以這是「掠奪」，但銀行不用面對法律制裁。 

 

And Martin Wheatley answers, “They are paying the money back. That’s the most important thing to know 

at this moment.” And Webb interrupts and says, “Yes but thieves in other areas, other people who nick 

money in other areas, don’t just pay the money back, they go to jail, don’t they?”  

Martin Wheatley 答：「他們已經在還錢給那些人了，這才是我們現在最需要知道的。」Webb 打斷他，

說：「是的，但在其他地方的小偷，或詐騙金錢的人都不單要還錢，而且要坐牢，對吧？」 

 

Martin Wheatley says, “Well, ‘thieves’ is obviously a strong term. Our view is that this is ‘inappropriate 

conduct;’ that is quite a long way short of fraud.”  

Martin Wheatley 說：「『小偷』明顯是一個強烈的字眼，我們的觀點是：這是『不當行為』；這與欺詐

還有很大距離。」 

=============== 

Libor 醜聞，並不是單一事件。 
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例如各國雖然打擊「洗黑錢」，並且「洗黑錢」的法例，亦日益嚴緊，但罪犯組織要將犯罪得來的收

益「漂白」，往往要付出沉重代價。不論是中國、香港及外國，犯「洗黑錢」罪的，一定要判坐牢。

但這對於銀行家而言，法律只是管轄平民百姓的工具。 

 

 



20121021   www.ziondaily.com 

 

 

 
92 

 

 

 

今年 8 月 6 日，紐約州金融服務廳發表聲明，稱渣打銀行涉嫌與伊朗機構之間的洗黑錢活動長達 10

年，涉資 2,500 億美元，折合近 2 萬億港元。 
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由於市場原先估計這個控罪嚴重，因此，渣打銀行股價曾一度下跌超過兩成，香港市值下跌一千億。 
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渣打分別在香港、倫敦及孟買三地上市，市值蒸發 3,300 億港元。不過，就如 Libor 詐騙案一樣，這

宗歷史上其中一宗最大的「洗黑錢」案，渣打銀行並沒有任何一位高層被拘捕。最嚴重的後果，亦

只是被取消牌照。 

 

 

  

就在美國召開聽證會之前一天，渣打銀行與紐約州金融服務局達成和解協議，被罰款 3.4 億美元，

折合港幣 26.5 億。 
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此舉讓渣打銀行免於被刑事起訴，而相對於清洗 2 萬億黑錢，26.5 億的罰款不足 0.002%，這對於他

們來說，絕對是合理的「必要成本」。 

 

 

 

再者，當渣打銀行支付了這少許罰款後，亦不需要如其他「洗黑錢」案一般，將犯罪所涉及的金錢

充公。然而，渣打銀行絕對不是個別事件。對於有利可圖的世界，如果競爭對手因「洗黑錢」獲利， 

而自己不參與的話，豈不是失卻了做大買賣的機會？ 

 



20121021   www.ziondaily.com 

 

 

 
96 

 

 

RT 片段： 

But again, going back to the Standard Chartered thing. We saw HSBC get away with just apologizing for 

laundering far more money from the Mexican drug cartels and the Saudi terrorist organizations. So, but this 

is part of that post-Magna Carta world where the king, the emperor, the elites are able to rule with total 

caprice. They can just at a whim decide well they don't like you committing that crime but their buddy 

committing the crime is all fine. 

再來談一下渣打銀行，匯豐銀行單單道歉就能脫身了，該行為墨西哥販毒集團和沙地阿拉伯恐怖份

子洗黑錢的金額可是遠超同行。這就是後大憲章時代，國王、君主和精英可隨心所欲地統治世界。

他們可以隨意說不喜歡你犯這罪行，卻同時容許自己的同伴犯一樣的罪。 

 

Here’s a headline from the New York Times: Record Penalties for Fraud, Few Charges for 

Executives Pharmaceutical companies, military contractors, banks and other corporations are on track to 

pay as much as US$8 billion this year to resolve charges of defrauding the government, analysts say - a 

record sum and more than twice the amount assessed last year by the Justice Department. 

這是紐約時報的新聞：欺詐案巨額罰款；高層指控輕微。分析員指出，醫藥公司、軍事承包商、銀

行和其他企業因詐騙政府，今年將面臨高達 80 億美元罰款，創歷史新高 ── 金額是司法部去年所

得的兩倍。 

 

But while the collections are a boon to the government and taxpayers -- yeah right -- they are resurrecting 

questions about the relative lack of charges against executives at the companies that are getting the stiffest 

penalties.  

罰款對政府和納稅人是好消息—─不錯──但卻引起市場質疑，何以在企業承擔巨額罰款的同時，

高層卻不需面對充份的指控。 
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You made a point earlier which is a good point in that the fines meted out against these banks and against 

these pharmaceutical companies or any of these kleptocracts. They are running the global economy, making 

the rules to govern themselves. All they do to pay the fines is they take it out on taxpayers, don't they?  

你早前提到一點，說得不錯，關於向銀行、藥廠和其他喜愛偷竊的人追討罰款。他們在操控全球經

濟，為自己制定遊戲規則。他們繳付罰款的方法，就是從納稅人身上搾取金錢，不是嗎？  

 

They end up stealing more money out of people's accounts so like Jamie Dimon of MF Global. Or they end 

up exposing the public to more toxic products like subprime mortgages to pay for the fines.  

他們從別人的賬戶偷取金錢，像 JP Morgan 的 Jamie Dimon 擅取 MF Global 客戶資金一樣；或者向公

眾售賣更多像次級按揭的有毒產品來支付罰款。 

 

So in other words, maybe the White House and Number 10 Downing Street and other folks in politics 

would do us a favor by stop imposing fines on all these corrupt companies, cause all they do is to is they 

turn around and they stiff us with the penalty in the form of draconian surveillance technology and outright 

theftery from our accounts stealing our money. So just leave them alone, you're obviously not interested in 

justice. That's the furthest thing from your mind like Eric Holder. He's gonna be the most timid Department 

of Justice's head in the history of America.  

真希望白宮、英國首相和其他政客幫幫忙，停止再向這些腐敗的公司追討罰款，因為他們所做的，

就是轉過身來要我們承擔款項，不是透過嚴苛的監視科技，就是直接從我們賬戶偷錢。所以隨他們

怎麼做吧，你明顯對公義毫無興趣，連想也不會想，像 Eric Holder 一樣，他是美國史上最怯懦的司

法部部長。 

 

The return on crime on Wall Street is something on a magnitude of 500% on your money. So for every 

dollar of crime you commit, you get 500% return, which is even greater than the amount of return you get 

as a lobbyist in Washington by corrupting politics. The lobbyist gets a fantastic rate of return. But 

committing fraud on Wall Street offers a fantastic rate of return and obviously with no deterrent you are just 

going to see this continue.  

在華爾街犯罪的收益率大概是本金的五倍。換言之，花在罪案上的每一元，你會得到五倍的回報，

比你在華府當說客，靠政治圖利的收入更可觀。說客收入本來就很不錯，在華爾街欺詐所得的收益

也很好。由於所沒有任何阻嚇措施，這些事只會繼續下去。 

 

Just to warn you if you are not one of the connected and close to the emperor, that day you know he could 

actually charge you with fraud. You might end up in jail so I wouldn't think you can get away with it 

yourself.  

值得一提，如果你不是與君主有關連，與他關係密切，很可能有天他會指控你欺詐罪的。你會受牢

獄之災，所以不應在這點心存僥倖。 

 

因此，除了渣打外，早於 7 月，匯豐銀行亦承認為伊朗、恐怖分子及毒販「洗黑錢」。 
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同樣地，雖然匯豐銀行有高層因此辭職，但並沒有任何人被刑事起訴。 

至今，匯豐銀行撥備 7 億美元作為罰款預備，折合港幣 54 億。 
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再者，其墨西哥分行，已為「洗黑錢」而被罰 2,750 萬美元，約 2.1 億港元。 

其他牽涉「洗黑錢」的銀行，亦包括摩根大通、蘇格蘭皇家銀行和美國銀行。 
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Freemason 銀行家之所以能夠凌駕於法律之上，主因是他們的員工往往掌管政府部門的高位。 

而且，他們給予各議員巨額捐款，以保障自己的安全，更可以影響政府的政策。 
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清談節目： 

This week, Jamie Dimon, CEO of JPMorgan Chase testified before the Senate Banking Committee on how 

his bank got it wrong on risk management in London. What would you think if I told you that seven 

members of the Senate Banking Committee had been big recipients of money from JPMorgan Chase?  

這星期，摩根大通行政總裁 Jamie Dimon 在美國參議院聽證會上，就其銀行在倫敦作出的錯誤風險

管理，向參議院銀行委員會作證。假如我告訴你，有七位參議院銀行委員會委員曾從摩根大通收受

巨款，你會有何想法？  

I would not be surprised, not in the least. That’s obviously where JPMorgan would be spending its lobbying 

dollar would be on the - you know, giving to the campaigns of the people on that committee. That’s the 

strategiest… the wisest strategic choice for them.  

我一點也不會感到驚訝。很明顯，這是摩根大通所花的遊說費用，向委員提供政治捐獻。這是他們

最明智的策略。 

 

And get this. The bank has been the second largest contributor to Senator Tim Johnson, Democrat, the 

chairman of the committee. What do you suppose he was thinking as Jamie Dimon testified, “Those are 

great cufflinks Jamie has on. I wonder if I could borrow them!”  

再者，這銀行曾是參議員 Tim Johnson 第二大的捐款人，Johnson 來自民主黨，是委員會的主席。你

想當 Jamie Dimon 作證時，Johnson 會想甚麼：「Jamie 有很厲害的袖扣（因印有「美國總統官印」），

真想借來一用呢。」  

 

Yeah, something like that. And I got news for you. They also – I mean, you know this already – they also 

were one of the biggest donors – or I should say, they’re employees to President Obama’s campaign in 

2008 and also to, I believe, to John McCain’s campaign in 2008. This is the nature of what they do. They 
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spread their wealth around, you know.  

諸如此類。 我有些新資訊，你知道他們曾是最大捐款人之一，或者說，他們是總統奧巴馬於 2008

年大選時的員工，我相信也是約翰麥凱恩在 2008 年時助選團的員工。這是他們慣常做的事。他們四

處大灑金錢。 

 

And there is more. One of Senator Johnson’s former staffers is now one of JPMorgan’s chief lobbyists. And 

the chairman’s present top assistant used to be a lobbyist for a law firm that worked for JPMorgan. I mean 

this wasn’t a hearing. This was a reunion of the Gambino family.  

還有，參議員 Johnson 的一位前職員，現正是摩根大通一名主要說客。並且 Johnson 的最高副手，曾

經是替摩根大通工作的律師行的一名說客。我意思是，這不是個聽證會，這根本就是「甘比諾家族」

（紐約五大黑手黨家族之一）的相聚。 

 

Well, look, this is what they we called in Washington “the revolving door,” okay. And this – if your viewers 

haven’t heard of this thing they need to learn about it right away cause this is how Washington D.C. 

works – is that people go back and forth from typically from Capitol Hill staffs to working for lobby firms, 

or directly for these, you know, the clients of the lobby firms that have to do with the interest that they used 

to work on when they were on Capitol Hill. Then they go back and lobby to their former boss, right?  

請看，這就是我們所講的華府「旋轉門」。假如你的觀眾從未聽過這事，現在就需要學習一下了， 因

華府正是如此運作的 ── 即一些人在國會及說客公司兩邊走，從國會轉到遊說公司工作，或直接

轉到遊說公司客人去，全因他們在國會工作時，曾處理過相關事宜。然後他們就向前上司進行遊說，

不是嗎？  

 

在這個情況下，甚至連法庭也不能制裁他們。在另一宗涉及摩根士丹利的案件，檢察機關不理法官

將裁定摩根士丹利有罪，他們只要求摩根士丹利給予小額和解款項，讓摩根士丹利逃離法庭的裁決，

當然，亦像一如既往的遊戲規則，不會有任何人被刑事檢控。 
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RT 片段： 

Now we have them again. Morgan Stanley price-fixing pact fought by AARP wins OK. So this is the 

American Association of Retired People.  

現在銀匪又來了 —— 摩根士丹利價格操縱和解協議獲批， 雖然這協議不為美國退休人員協會

（AARP）接受。 

 

A federal judge grudgingly approved Morgan Stanley’s US$4.8 million settlement of electricity price-fixing 

charges over activity estimated to have cost New York consumers about US$300 million, turning aside 

claims by the AARP that the accord let the bank off too easily.  

聯邦法官勉強批准了摩根士丹利提出的 480 萬美元和解協議，該行被指操縱電價，給紐約消費者帶

來了約 3 億美元的損失。AARP 曾指責該和解協議使大摩太容易脫身。 

 

The case, which also involved the electricity generator KeySpan Corporation, was the first in which the US 

Department of Justice said it tried to recover improper profit from a financial services company that used 

derivatives to foster anticompetitive behavior. Morgan Stanley made US$21.6 million from derivatives 

manipulation of the energy market which cost consumers US$300 million. They made US$21.6 million.  

事件涉及電力供應商 KeySpan。美國司法部表示，這是政府首次就使用衍生工具促進反競爭行為，

向金融機構追討不當收益。摩根士丹利透過衍生工具操縱能源市場，賺取了 2,160 萬美元，卻為消

費者帶來 3 億美元損失。他們賺了 2,160 萬美元。 

 

The Department of Justice said, overruled basically what the judge was going to decide which they are 

guilty and said: "No, just make them pay US$4.6 million."  

司法部基本上推翻了法官的決定，他本打算判他們有罪，但司法部說：「不，只要求他們付 460 萬美
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元。」 

 

Right normally they will be paying like three times damages or close to a billion dollars in fines and the 

company will be put out of business. But because they are seen as a friend of Timothy Geithner, then 

they're allowed to stay in business as long as they can milk the cow of fraud forever.  

對！按常理他們應支付三倍賠償，即接近十億美元，並需中止業務，但因他們被視為財長蓋特納的

朋友，所以能繼續營業，繼續欺詐搾取民脂民膏。  

 

US District Judge William Pauley in Manhattan said: “Given the government’s stark allegations of 

manipulative conduct against Morgan Stanley, disgorgement of US$4.8 million is a relatively mild 

sanction.”  

曼哈頓區域法官 William Pauley 說：「政府對摩根士丹利操縱行為指控嚴厲，追討 480 萬美元相對是

一種溫和的制裁。」 

 

“There is a risk that a large financial services firm like Morgan Stanley could view such a modest penalty 

as merely a cost of doing business.”  

「像摩根士丹利這樣的大型金融機構，恐怕會把這樣溫和的罰則視作生意的成本。」  

 

“But despite the court’s misgivings, the government’s decision to settle for less than full damages is entitled 

to judicial deference, particularly in view of the novelty of the government’s theory.”  

「儘管法院有疑慮，政府不追討全數損失的決定，還是應得到司法尊重，尤其政府是以新奇的理論

為由。」 

 

Right, they are paying that pittance of US$4 million of change. They are gonna be involved in more illegal 

activity, and steal more pension money, rig more municipal bond rigging, rig more Libor-type rigging, 

launder more money for terrorists, launder more money for drug cartels, if you pay that pittance. So you 

don’t put the criminals in jail, and incentivize them to commit crime, then they're going to commit crime, 

and then your society falls apart.  

對，他們只需微薄地支付 400 萬美元零錢，他們將進行更多非法活動：竊取更多養老金、操縱更多

市政債券、操縱更多 Libor 定價、為恐怖份子洗更多黑錢、為販毒集團洗更多黑錢，因你只需支付微

薄的罰款。所以若你不把罪犯關在監獄裡，卻是誘使他們犯罪，他們只會去犯罪，社會將會解體。 

====================== 

銀行家的種種罪行浮現，正應驗 Web Bot 之前的預測， 

並且，Web Bot 同時亦預測，眾多的人民會因為知道銀行家的劣行而暴動，甚至追殺銀行家。 
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在現代社會，銀行家已仿如世界的王者，他們不單富可敵國，甚至凌駕在法律之上。這全源於人離

開神的法則，讓債主成為了他們的主人。所以，唯有重拾神的話語，不再借債，才能夠讓人重獲自

由，才能夠讓神的祝福臨到。 
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因此，當平民百姓知道這群人不但玩弄百姓的金錢，並且統治著他們、控制著國家，而政府對此亦

袖手旁觀，那麼，人民便親自操刀，向這些無法無天的銀行家作出報復。Web Bot 指出，這段時間，

在全世界，暴行、謀害銀行家等事情將越來越多。事實上，不滿的情緒根本從沒有停止過。香港人

沒有手槍或武器，縱使他們不滿香港的特首，也只是口誅筆伐，不會危及他們的個人安全。但是，

在美國，市民擁有各式各樣的槍械，裝備十分齊全。當這些人成為市民眾矢之的，被人痛罵得多時，

也不敢在公眾場合出現，恐怕會招致殺身之禍。 

 

問題五：Web Bot 早已預測，並且在現實當中真的出現了大停電，這有可能是人為導致的， 

究竟他們如何做到這種現象呢？ 
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答：人為做成的大停電是可行的，並且方法非常便宜。 

 

 

 

若你對電學有比較深入的認識，便知道甚麼是電磁脈衝的炸彈，造一顆的材料只需幾百元，但已能

令全香港出現大停電。 

 

 

 

只需要數百元港幣便足以毀滅全香港的電子儀器，以靜電的方式燒毀所有電子儀器，例如 iPhone、

iPad 等等，它能夠使所有電子儀器產生如同被劇烈的太陽風擊中後的燒毀現象。但這對人體無害，

只是對這些電子儀器就很致命了。 
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在很多戰略部署中，在投擲一個大型的燃燒彈或是核彈之前，敵人有機會先投擲一個類似電磁脈衝

的炸彈。 

 

 

 

現在，很多最新型號的核子彈或中子彈都已經將這事預計在內了。除了殺人之外，它還能夠在不損

壞建築物的情況下，導致敵方全國，例如美國般大小的國家全區停電，所有汽車引擎不能發動，燈

管、收音機，甚至通訊用的電話全都會被燒毀，這就是電磁脈衝炸彈的威力。 

 

 

 

它需要至少於大約一千公尺的高空中投放，或是在該地區最高的大廈中投擲，這對於一個城市來說，
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就已經綽綽有餘了。但要對付全美國的話，則需要在大約八至十里的高空投擲電磁脈衝炸彈。 

 

 

 

 

它的理論十分簡單，從前我們開燈、關燈的時候，也會影響家中黑白電視的播放，使其畫面變成一

閃一閃的，這種跳火花的現象，就是受干擾的現象。但所有電器都是先天性地被設計成一定能被這

種電磁脈衝彈所燒毀的，這其實又是一個陰謀。 
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大家會否發現，我們所有滑鼠和任何電器背後都會寫著，按著某一條法例，一定要容許和接受某一

種的干擾，這是明文規定，譬如無線電話或是室內無線電話，也會清楚寫明容許和接受某種干擾。 

但為甚麼要容許這種干擾呢？因為，這會將所有通話、儀器、擴音機和所有無線電子零件的頻率，

都限制在某一範圍內，而這個範圍是最易受電磁脈衝炸彈影響的範圍。 

 

 



20121021   www.ziondaily.com 

 

 

 
115 

 

 

如果有一個電磁脈衝炸彈爆炸的話，那麼，這類型的電器一定全遭燒毀，因為電器被設計出來就是

在這頻率的範圍以內。故此，我們現在所討論的現代，例如歐洲的系統，將家用的所有電器都包含

在這系統內，將汽車收音機、電腦以及其他東西都概括在這系統，其實就是為了這件事，所以，整

個世界被毀滅是很容易的事。 

 

 

 

這方法可以導致一個國家完全停電。因為，這會令到電壓超出負荷，燒毀裡面所有控制的組件。 

故此，很多人現時也感到極度恐懼。美國或一些戰略家，除了憂慮核戰外，最害怕的就是這種「電

池脈衝炸彈」。 
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當然，要製作地震機是困難的，但如我一般，對電子有些認識的人，卻很輕易便能夠做得到，只需

港幣八百元便已經可以製造一顆能夠摧毀整個香港的「電池脈衝炸彈」，若要燒毀整個美國也只需約

八千美元而已，這是他們最害怕的事情。 

 

 

 

 

他們甚至會拍攝電視、專題來講述這件事情。他們所說的「電池脈衝炸彈」能夠炸毀天上的飛機，

因為所有電力也會中斷，所有能夠啟動的東西，全部因為靜電的緣故，導致晶片燒毀，故此，這是

一件很可怕的事情，甚至較核彈更為可怕。 
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如果是這樣的話，使印度十二億人遇到的大停電是否也因此原因而導致的呢？ 

其實，我們可以很輕易地知道，這是否因這種炸彈導致。若要影響印度十二億人，約需一萬美元或

八萬元港幣，便可使印度的電力全被燒毀。 

 

 

 

但若印度十二億人的電力全都燒毀，便一定會產生後遺症，當所有電力燒毀的地方，其他電子儀器

也會同時被燒毀，不能再啟動，因為所有熒光幕、電腦全都已經損毀了，但印度卻沒有發生這種情

況，只是大停電而已。如果出現了全都燒毀的現象，那麼便一定是人為。 
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但按現時印度停電的情況，並非代表是意外，而不是人為。這只代表著大停電的情況不是由「電池

脈衝炸彈」引致而已。因為使用「電池脈衝炸彈」會引起某些問題。 

 

 

 

第一，若使用了它，必然會被查出來，其次，當它在較高的位置上時，便會被一些電子儀器查出來。

並且，人造衛星也可以把它查出來，因為人造衛星影片可以追查出破壞者，除非他是自殺式行為。 
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由此引申，這亦可以助我們探究：究竟世上是否真的存在恐怖份子的問題？ 

若然真有恐怖份子的話，他們也不會把自己炸死後，才去市區單單炸死數十人， 

這只是戲內的劇情而已，真正恐怖的便是這種。 
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何需進行自殺式行動呢？難道他們連八百元港幣也付不起嗎？ 

他們只需要金錢來乘車或乘搭飛機去行兇，何需駕駛飛機來製造「911 事件」？ 

 

很明顯，這是藉著演戲製造人的心理狀態，從而控制整個美國，因為，何須把自己撞死？ 

事實上，只是八千美元便可完成這事。若他們已經到達了美國，只用八千美元，便可炸毀整個美國

的電器了。如果連這些也不懂，他們應該稱為「低智商份子」。那個在蝙蝠俠電影首映時大開殺戒的

槍手，單單是他那枝槍已經價值一千美元了，不要說那六千發子彈。如果連數千元的「電池脈衝炸

彈」也買不起，這實在是沒可能的。 

 

從這方面來分釋，你便知道，其實恐怖份子是假的，他們的訓練沒有任何用處。他們裝作聰明地以

清潔劑製造炸彈，其實是十分低智商的行為。 
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真正強力的炸彈只需數十元，其威力便足以摧毀一座城，若要把整個香港殲滅只需花個數十至數百

元即可。若世上真的有恐怖分子，根本不會有那種低智商行為。這亦足以推翻世上有恐怖份子的真

確性。雖然他們不是沒有殺人，但他們只是為了製造新聞，再讓新聞控制人民，這便是事實的真相。 

 

 

 

若於互聯網中搜尋相關資料來研究的話，便能明白這話是真的。要作這些事的成本是很低的，難度

也不高。若真的有恐怖分子，他們既不怕死，只要隨便選擇香港或美國的一幢最高的建築物，然後

把整個城市的供電停止。使所有電話、電腦和用電的器材都燒毀，合起來計算，那個總額可是非常

高昂的。每一個家庭都因而賠上大筆金錢，然而，他們並沒有這樣做。
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影片：電磁脈衝炸彈 

電磁脈衝炸彈又稱高能微波炸彈，它本身沒有動力。 

 

 

 

其特點是：專門以摧毀指揮、控制和通訊用電子設備及電腦為目標。炸彈上的電波發射器，可以在

十億分之一秒的瞬間，放射出數十億瓦威力的微波，威力相當於核子爆炸所放出的電磁波。 

 

 

 

故可穿透地下防禦工事，只要沿著電纜與空調的孔道，足以癱瘓所有的地下防禦工事、電力供應、

電話通信、電視傳播以及電腦等系統，但是卻不會造成人命傷亡。 
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電磁脈衝炸彈被稱為「電磁殺手」，是一種介於常規武器和核武器之間的新式大規模殺傷性炸彈。 

 

 

 

這種炸彈爆炸後，產生的高強度電磁脈衝，覆蓋面積大、頻譜範圍寬，幾乎能夠攻擊其殺傷半徑內

所有帶電子部件的武器系統。 
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對於破壞隱蔽在地下的電子系統，電磁脈衝炸彈也有辦法。它產生的強電磁脈衝， 

可以通過暴露在地面上的天線等設備，產生感應電流，一直鑽進地下，破壞地下設備的核心部分。 
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高強度電磁脈衝對電子設備的獨特破壞力，其實是美國進行核子試驗時無意發現的。 

 

 

 

1962 年 7 月，美軍在太平洋中部的約翰斯頓島進行了一次代號為「Starfish Prime」的高空核子試驗，

結果這次相當於 140 萬噸 TNT 炸藥的核子試驗，竟造成 1,400 千米之外夏威夷檀香山地區的供電網

發生跳閘，連高壓線的避雷裝置都被全部燒毀。 
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20 世紀 80 年代後期，隨著相關技術的成熟，號稱「電磁殺手」的電磁脈衝炸彈終於問世。 

 

電磁脈衝武器分為兩種： 

第一種：核電磁脈衝武器 

這種武器的出現要追溯到 20 世紀 50 年代的核武器研究。1958 年，美國的氫彈測試產生了一些奇怪

結果。測試中產生的爆炸衝擊波越過太平洋，將夏威夷部分地區數百公里的街燈全部吹滅，甚至毀

壞了遠至澳洲的無線電設備。 
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在美蘇冷戰期間，美國情報局擔心蘇聯會向美國發射核彈，並在距離地面 50 公里的上空引爆， 

從而在更大範圍內達到同樣效果。他們也擔心由此引發的電磁脈衝，將會毀壞全美的電子設備。 

 

第二種：非核電磁脈衝武器  

美國的非核電磁脈衝炸彈，實際上可能根本不是炸彈。也許它們更像巨型高能微波爐，可以產生一

束高強度的微波能量。有一種可能用法，是將 HPM 設備安裝在巡航導彈上，從空中摧毀地面目標。

這項技術非常先進，也極其昂貴，因此，如果軍隊沒有足夠資金，將很難實現該技術。 
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但這只是電磁脈衝炸彈的其一方面，其實，利用廉價的原料和基本的工程知識，恐怖組織可以輕易

製造出具有危險性的電磁脈衝炸彈裝置。該炸彈包括一個金屬圓筒（稱為電樞），它由一個線圈（定

子線圈）環繞而成。電樞筒內裝滿了高能炸藥， 顯然，這種武器的影響範圍相對較小（與核電磁脈

衝攻擊不同），但也可以造成嚴重危害。 

 

 

 

不過，有一個你不知道的真相，原來，世上所有的民用電子產品，在生產的時候，在所有的電子部

分都有一法例規定，產品一定要受到某一段頻道的微波所影響，而這一段的頻道，就是電磁脈衝武

器，所發出能夠破壞電子儀器的微波頻道。換句話說，原來全世界所有的政府，都立例令所有民間
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的電子產品，都不能夠防止電磁脈衝武器的攻擊。 

 

 

 

踏入 2012 年，美國已不斷對外宣傳伊朗將會擁有核武，甚至更進一步聲稱伊朗其實已經擁有核武。 

甚至在 2012 年 4 月，有美國電視台播出：如果伊朗擁有核武，便會用核武作為電磁脈衝武器來攻擊

美國，令美國退回 18 世紀的社會。 
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電視片段： 

America is clearly Iran’s ultimate target. Clearly we are the great satan. And one way to get at America, an 

easy way quite frankly is through an EMP attack, an Electromagnetic Pulse Attack.  

美國明顯是伊朗的最終目標。顯而易見，我們是個大魔頭，一個打擊美國的方法，坦白說，這亦是

最容易的方法，就是透過 EMP 攻擊，即電磁脈衝攻擊。  

   

EMP （Electromagnetic Pulse） Attack - Nuclear warhead detonated above the earth’s atmosphere - Within 

a millisecond, the pulse destroys all electrical systems within the impact radius - Renders nearly all modern 

cars and airplanes useless. 
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電磁脈衝攻擊 ── 核子彈頭可於地球大氣層上引爆 ── 在一毫秒內，脈衝會破壞受攻擊半徑範

圍所有電力系统 ── 導致幾乎所有現代汽車及飛機失去功能。 

   

Consider every major city in America how does it get its water supply?  

Consider that every major city in America, its average food supply on hand is 21 to 28 days.  

Consider where do we get our medication?  

Consider what happens in nursing homes and hospitals?  

What happens to our transportation grid?  

Anything driven that - when most of them have computers in them - they’re all gone.  

試想美國每個主要城市如何取得食水供應？  

試想美國每個主要城市，其平均糧食供應存量只有 21 至 28 天。  

試想我們從哪裡得到藥物治療？ 

試想各所療養院及醫院會發生甚麼事？我們的交通網絡會怎樣？ 

任何由電腦推動的設備，全都會癱瘓。 

   

Bill Forstchen – AUTHOR, NY TIMES BESTSELLER “ONE SECOND AFTER” - PH.D. MILITARY 

HISTORY AND HISTORY OF TECHNOLOGY – PROFESSOR, MONTREAT COLLEGE （NC）  

Bill Forstchen ── 紐約《時代雜誌》最暢銷小說《One Second After》作者 ── 軍事歷史及科技

歷史博士 ── 北卡羅來納州 Montreat College 教授。 

   

So we’ve known about the capability of EMP.  The first study, had the commission headed by Roscoe 

Bartlett, a Republican out of Frederick, Maryland, 2004. Testimony and that study indicate that 90%, let me 

repeat that, 90% of all Americans will die within 12 to 18 months after an EMP event. This study was done 

in 2008. Has anything been done since? No.  

我們已認知到 EMP 的威力。首次研究於 2004 年，由受委任的 Roscoe Bartlett 帶領，他是馬里蘭州

的弗雷德里克市的共和黨成員。各種證據及研究指出，達 90% ── 讓我重複 ── 90%的美國人

將會在經歷 EMP 事件後 12 至 18 個月內死亡。 這研究在 2008 年完成。自此有沒有任何進一步行動？

沒有。 

   

However, there was an attempt to protect the Americans in early 2010 when House Bill 5026 was 

introduced. The law would have authorized the Federal government to take emergency measures to protect 

the US power grid from solar flare and EMP weapons. It passed the House of Representatives by a 

unanimous voice vote in August that year. However, Alaska senator Lisa Murkowski helped kill the 

legislation in favor of a clean energy bill backed by senate democrats.  

然而，為了試圖保護美國人民，於 2010 年初，H.R.5026 法案推出了。該法案本將授權聯邦政府採取

緊急措施，以防美國電網受太陽耀斑和電磁脈衝武器的襲擊。在一致投票同意下，議案在同年 8 月

通過了眾議院。然而，阿拉斯加參議員 Lisa Murkowski 為贊成由參議院民主黨所支持的清潔能源法

案，幫手毀滅該立法。  



20121021   www.ziondaily.com 

 

 

 
132 

We know how much it costs to run a bill through and how many years of work and how many hundreds of 

experts were involved in that and one self-centered senator had killed the bill.  

我們知道通過一項法案要花多少錢，經過長年累月的工作，數百位專家的參與才成事，卻遭一個自

我中心的參議員駁回。  

 

If Iran develops nuclear capacity, the United States would certainly become a first-strike target and a plan 

to execute a coastal launch has been in place and tested for nearly a decade. 

如果伊朗發展核武，美國一定會成為頭號目標，而且伊朗早已為沿海發射，測試了近 10 年。 

 

For years, the Iranians have been taking the container ship out into the middle of Caspian Sea and firing 

rockets straight up. And then they detonate the rockets and say: “Oh, it was a failure, didn’t go into the 

orbit.” That is a clear signature of training for an EMP launch. Put the missiles straight up.  

多年來，伊朗在裡海中間透過集裝箱船發射火箭。他們引爆火箭彈，並說：「噢，試射失敗，火箭

彈沒有進入軌道。」這明顯是進行電磁脈衝炸彈發射練習，將導彈直線發射。 

 

They said that America should not be surprised if their missiles find their way into the Atlantic Ocean and 

get close to the Gulf of Mexico and strike America.  

他們說，如果導彈找到方法進入大西洋，靠近墨西哥灣和打擊美國，美國不應該感到驚訝。 

 

Get that container ship – 100, 200 miles off the Gulf of Mexico - it doesn’t need any sophisticated guiding 

system, anything like that for precision impact.  

只需一艘集裝箱船，在墨西哥灣對開 100 至 200 英里外，無需任何尖端的引導系統或其他科技，已

能進行精確攻擊。 

 

And these missiles in a container, ballistic missiles, can be launched in less than 60 seconds with a nuclear 

warhead and blast in the sky, and create an electromagnetic pulse attack, where it could destabilize the 

infrastructure of America within hours, and we will be sent back to the 18th century.  

這些放在集裝箱內的彈道導彈，可以在 60 秒內以核彈頭發射，並在空中爆炸，產生一個電磁脈衝攻

擊。此舉可在幾小時內破壞美國的基礎設施，把我們帶回 18 世紀。 

=========================== 

由於「脈衝炸彈」容易被人查出來，所以，只知道印度大停電不是以「脈衝炸彈」做出來，但不能

斷定不是人為引發。只因有一種被稱為「Stuxnet」的電腦程式存在，這程式能使核電廠或發電廠內

的程式自動出現故障，於核電廠的高溫情況下，它能使機房和控制房的電腦分離，使其不能控制內

裡房間的水溫。 
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這病毒於早期製造出來時，被認為是用於對付伊朗，用以令其發電廠產生故障。但及後證實， 

日本的「311 地震」中出事的核電廠感染了這病毒。在裡面的機房和反應堆因而處於極度高溫狀態，

甚至到達爆炸的臨界點仍無法使其冷卻，這便是因為感染病毒而無法控制。 

 

所以，人為方面，著實有很多不同的方式。印度不是被電磁脈衝炸彈攻擊，因為炸彈使用後會令其

他人很容易察覺。倘若印度真的被這樣的炸彈襲擊，這將不僅使 12 億人停電，更會產生更嚴重的後

果，那將會引致不能補救的情況：電話、通訊失靈，在這種情況下，政府便不能搶救傷者，因汽車

開不動而使交通停頓，這是一件非常恐怖的事件。所以，許多人都認為這是美國戰略部署中最為駭

人的戰略武器。 
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問題六：主日信息曾經提到有關時光機的資料，當時說到那些十四歲或以上的人，當進入時光機後

就會瘋了，可否在這裡詳細說明呢？ 

 

 

 

答案：我不能夠百分之百肯定這個答案。但我可以作出一個比較客觀的分析，讓大家能夠理解。人

體被設計出來，擁有某些機能，如果超越了他的範圍，就會導致某些反應。 

例如：有多少人在車上看書或玩電話的時候會感到頭暈？ 

當你頭暈的時候是多麼的辛苦，又暈又想嘔吐，想下車又下不到，在車裡又熱。 

這是由於我們耳水不平衡所致，當我們身體遇到某些情況就會難以適應。 
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所以在早期，有一些宣教士希望來中國傳道，但他們卻從未踏足過中國的土地，因為他們在船上已

經因暈船浪而導致身體不適死亡。換言之，人體的設計比較精密，當我們的身體有少許扭曲，我們

不會知道身體會有甚麼樣的反應，反應可以是十分劇烈，甚至會導致死亡。 

 

 

 

當人類發明了汽車之後，就傳出了一個傳聞：當人乘坐汽車的時候，如果車速超過五十公里的時候，

人就會死亡。因為有些人在坐車的時候真的會暈車，並且，由於當時的汽車是沒有避震的，又不像

現在的汽車那麼舒服，甚至當時坐汽車比騎馬還慘。因為當時沒有道路給汽車行走，汽車又是剛剛
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發明，當時的路是給馬行走的，亦不會像現在的馬路一般，全是瀝青路面。 

  

所以，人的身體在移動的速度上也好，或是在某程度上超越了他的範圍。我們身體就會出現一些我

們難以想像的反應。 

 

 

 

所以，我們沒有辦法想像當一個人脫離了空間軸或是胡亂擺動時，我們的耳水平衡會怎樣出現問題。

如果這個人脫離了比空間軸更上一層的時間軸，這個人離開了現在的時間，你怎知道人的身體是如

何去辨認到自己的存在呢？你知不知道「現在」對你的重要性有多大呢？ 

答案是十分之大。 

 

我們是憑現在去定奪我們的真實，定奪我們所有的東西。但當你把一個成年人從「現在」送到另一

個時間空間，再把他帶回來，這個人的身體究竟會產生一個怎樣的反應呢？ 

 

 

 

當移動空間軸都可以導致一個人死亡的時候，那麼，當一些人經歷完時間軸的轉換後，究竟會否因
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而瘋了呢？但我們不知道真正的原因，可能有很多不同的原因所導致。 

 

 

 

但是，在現實生活，我們親眼看見，如果在空間軸突然轉換或轉移的時候， 

我們的耳水也是不能夠承擔這樣的程度，更何況要長時間經歷這種轉變？這有可能會導致死亡。 

 

所以，如果將一個人放在時間軸上進行轉換，然後再將他轉回來，然後再告訴他這就是你的現在，

那個人的意識將會是怎樣呢？以我們所知道，在實驗中這樣做的時候，最後的結果是：那個人一定

會瘋了。所以，從這個角度去理解，他們發覺年青人能夠適應，但對成年人來說，「現在」似乎對成

年人的存在是一個很重要的立足點，如果讓這個立足點動搖的話，這會讓成年人無法承擔。 

 

問題七：這群遙視者（Remote Viewer）能夠透過一些訓練（Training），使一個普通人都可以預知將

來，既然這種能力是人類的一種機能，那麼，我們是否可以去學習？並且，我們應該怎樣去看這些

事情呢？  

 

答︰基本上，我相信很多教會絕對不懂得去理解和解釋這些事情，因為，當牽涉到這些超能力領域

的時候，他們就變得完全不明白，說這是邪靈或覺得有問題。但當我們進入靈恩的時候，我們都是

從《聖經》的觀點出發，所以這些事情是很輕易去解釋的。 
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我們從遙視者（Remote Viewer）這一批資料去看，人類是可以預知五秒鐘前的事情，原來，人的預

知能力是一種機能，不過一直未發展出來。 

 

 

 

所以，我們要懂得分辨甚麼是恩賜，甚麼是人類天生未發展的技能。例如：在中國內地經常都會有

這類故事，一些人出獄後，剛離開監獄後就懂得彈琴，神突然間給他恩賜，使他懂得彈琴和作歌。

他們本身在入獄前是不懂得音樂的，但出獄後或是受完逼迫之後，卻突然間懂得彈琴和作歌。那個

人不是被鬼附，因為彈琴不是一個恩賜、不是超自然恩賜，彈琴只是一個技能，不過，他是以超自

然方式得到這種技能而已。 
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我們所說的智慧知識言語或是先知講道恩賜，其實是我們本身有的技能，但如果要我們自己去練習

的話，可能我們沒有這種機遇。就好像入獄的人，他們沒有這種機遇去擁有這些技能，所以，神超

自然將這種技能賜給他，這種情況叫做「恩賜」，但又不等如別人藉練習鍛鍊出來的就是被鬼附。 

 

換句話說，我們人生是很短暫的，並不是每個人也可以涉獵身邊所有事物，包括我們的生活範圍，

不一定能夠使我們懂得去用有關預知的能力，所以，神超自然賜給我們一個我們本身有的技能，但

省略了當中一些要學習的過程，這便是恩賜、智慧知識言語。又就等於神賜彈琴的技術予一位基督

徒一樣，那是可以靠練習得來，亦可以由神超自然給他。 

 

 

 

智慧知識言語亦然，可以藉著按手傳給人，亦可以練習而得著。而我們親眼看見，Ed Dames 就是藉

練習得著，他們用一個很特別的邏輯，用分類的方法，將自己在松果體中看見重疊的現實分辨其中

一張出來，就能知道這現實就是他所問的問題答案。 

 

其實，我們的松果體或我們做夢的時候，是同時看見很多個現實。這是因為我們同時見到很多現實，
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所以，有時當事情發生時，我們會有熟悉的感覺，但在夢中看到的現實是不合邏輯的，因為，我們

是同時看到多個現實，但做夢的人並不是被鬼附的。懂得發異夢的人，不過是神在他的夢中跳過邏

輯的推理，拿出其中一張，讓他知道這一張就是了。 

 

如你看過相機的底片，你就會知道，假如將數十張底片重疊後，我們是不能看得清楚的，那些影像

通常是扭曲了的。並且，因影像是重疊的，你根本就不知道其先後次序，更不知道哪些是相同的，

你只能看見重疊後的樣子，但可能這張是第一張，那張是第八十張。所以，神給予我們異夢的原理，

就是從這些重疊的現實中抽出一張，當你看見那張，你便知道這張是同時發生的，它沒有跟其他的

重疊，所以，它看上去也不是扭曲的。 

 

影片：Remote Viewers 如何能夠知道遙視所看見的時間座標 

日華牧師在 2012 年 8 月 26 日的主日信息分享到，人類的松果體可以讓一個人的意識超越時空，不

僅能夠讓人回憶和幻想，亦能夠讓人藉著松果體的「視覺」，看見將來會發生的事件。 

 

就像很多人都曾經試過，曾經在夢境看見將會發生的事情，但卻不知道是一個預言，亦不知道所夢

見事件發生的時間座標，直到有一天，夢境所看見的事件或人物，發生在眼前的時候，才突然記起

曾經在夢境中看見過。 

 

所以，一個人在夢境中，藉著松果體看見的事情，是不能分辨所看見事件的時間性，甚至是完整的

內容。就好像人將兩幅底片重疊一起看的時候，是不能夠分辨所看見在底片中的影像，那一幅在前，

那一幅在後，亦可能將兩個影像的內容混淆。如果將更多的底片疊在一起看的話，便會產生更大的

混亂。 

 

但是 Remote Viewing 就是一個科學的方法，使到 Remote Viewers 能夠把他們所想要看見的事件，或

地點，或人物，並且所發生的時間座標指定出來，就好像把一個人的每一個夢境，加上一個標籤，

而標籤就是指出夢境內容所發生的事件、地點或人物，並時間座標。於是 Remote Viewers 便可以知

道在松果體所看見的事件發生的時間性。 

 

他們用了這一個方法，抽出他們的技能。但智慧知識言語就在我們不需要練習的情況下，神直接把

這個技能給予我們。所以，即使練習那些也沒問題的，只是練習時不要去拜太陽之類的便可，因為

它本身是一個基本的操練。 
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可是，他們從這裡所得到的資訊，只是松果體的預知，但是未必對他有利、有益或是有幫助。舉例：

如果有一天，當我們在 2012 年的時候，Planet X 真的在我們眼前出現了，並且是整個紅色星球般出

現，我們就可以跟父母、親朋戚友說：「看！這就是我說的那個了，是日華牧師說的那個紅色的 Planet 

X 了。」 

 

我們都知道，到了那天，我們就能夠百分百肯定 Planet X 和「2012 信息」是無法推諉的，這是最基

本的邏輯。但現在不是那一天，邏輯是現在，不是那一天。 
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換句話說，如果在 2009 年，我開始分享這套信息，我開始決定要不要分享這套信息的時候， 

或是我開始決定應否開始分享這套信息呢？並且跟著的二至三年我又應否分享這套信息呢？ 

如果當時我能夠預知今天我所知道的東西，我也未能百分之百肯定 Planet X 是否會出現，因為我今

天也不知道，我若要知道，一定要遲一些時間，或許遲半年，或許遲兩天也不足為奇，總之不是今

天。 

 

 

 

換句話說， 即使是 Remote Seer 也有一個問題，他要遙視那一年的自己呢？ 

那一年是否足夠讓他知道他作的決定是正確。而這個足夠的程度又是否足夠呢？ 
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所以，即使今天的我，能夠可以跟 2009 年的我說話，我又能說些甚麼呢？ 

 

 

 

其實，也不是能說很多東西。可能只能說：「你慢慢看就會知道，我也不能告訴你很多東西， 

很多你身邊的人也會離開你的。」 

 

我能告訴他甚麼呢？因為我仍未見到 Planet X 的到臨，這一刻仍未到。遙視者 Remote Seer 就不能選

擇到那一刻。但是恩賜運作卻可以，恩賜運作是神給人最重要的那一刻，讓你今天知道最重要的資

訊。在你甚至仍未懂得問這個問題前，仍未懂得選擇只單單知道某一件答案的時候，恩賜運作能夠

選擇性地讓你知道。 
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例如一個人坐下來，你幫他恩賜運作的時候，你說出在他生命中，將來最重要的事。雖然，你沒有

向神去問一些特別事件，如正確或適當的時間、座標和地點等等，但神卻選擇性地讓這些資訊傳遞

給你。 

 

 

 

有些時候，一位受浸的弟兄姊妹在十多年之後，會跟你說：「你在我受浸時所說的預言，真的非常準

確。」 

 

 

 

所以，即使一個受浸的人，對一個 Remote Seer，跟他說一年後、兩年後或是三年後的事，那一樣重
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要呢？他並不知道，但神才知道。 

因為有機會，那人受浸幾天後就離世，你跟他說三年後的事，有甚麼用呢？ 

人生就是這樣的現實。但遙視者 Remote Seer 沒可能作出最佳的選擇，但恩賜運作就可以作出最佳的

選擇。 

 

所以，今次就給他們幸運地問及 2012 這麼恐怖的答案，讓他們問對了問題。2013 年 6 月 1 日， 

出了這個結果，這是多麼叫人震驚。但問題是，如果要用 Remote Seer 這個方法走完一生的話， 

就沒有恩賜運作那麼重要、那麼好和那麼強，即使兩者都是人的一種技能。 

 

 

 

但如果是智慧知識言語，神省略了我們的鍛鍊時間，然後將這個能力、技能賜給我們，所以，我們

稱為恩賜。這就好像一個人他不需要練結他，突然間有恩賜懂得彈結他一樣。這個是人本身可以練

到的一種技能，但神卻超自然賜給他，所以恩賜禮物（Gift）就是這個意思。 

 

 

 

但遙視者（Remote Seer）是一個人類應該有的一種技能，你可以花時間去練，但問題是效用雖好，
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但卻不能比恩賜運作優勝。因為它牽涉到有神參與其中，Remote seeing 就沒有神參與其中。 

 

問題八：牧師早前曾分享到一些深藍兒童透過松果體去看一些事情和事物。你亦曾說過，其實他們

並非以正途的方法達到。反觀，我們的恩賜運作透過一些步驟、很多的程序和很安全的方法達到。

但現時，這些遙視者（Remote Viewer）都是利用松果體進行，卻沒有問題，這是否因他們用了一些

科學化的步驟，因而不會走火入魔，並被靈界或邪異的力量影響呢？這兩者是否有分別呢？ 

 

 

 

答：是的，這正如玩碟仙一樣。本身該玩意太少教導，而導致他們輕易讓靈界參與，在過程中，完

全沒有杜絕聯想，沒有杜絕靈界參與，任由自己作決定，任由它操控，任由它自己去變化，這樣是

很危險的。 
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但遙視者（Remote Seer）的課程，我自己也擁有，我正在觀看，但還未看完，還未看到最高階段那

個。很有趣，課程完全有邏輯性地杜絕你所有聯想，杜絕所有事情。 

 

 

 

而其中一個杜絕你的聯想，杜絕你自己去作的方法，就是要你完全對要答的題目一無所知，除了八

個數字。 
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你得了八個數字後，他教導你，首先會給你一大疊紙，要你填滿，並要按照紙上提供的方法去填，

寫下你一聽到該數字後的第一個印象。譬如你感覺到甚麼顏色？你感受到甚麼重量，是輕或重？ 

該種物質的粗糙程度、品質？諸如此類的字眼。他教導你如何寫，並列寫出來，之後再重疊排列，

它教你怎樣把它變成一個構圖。 

 

這完全只是純粹把你的直覺描寫出來的一個方法，當中沒有牽涉到求神拜佛、或者其他聯想、或者

牽涉到宗教等等。這方法有個好處，一旦出錯的話，就會錯得十分奇怪，你的答案完全與所問的問

題沒有任何關聯，因為，那問題只是一些號碼而已。 

 

一出錯的話，就會錯得很奇怪，很輕易就可以測試出你所寫的是錯的。你錯一點點，從接收的時候，

到寫的過程當中，只要錯一步，你就已經錯得很奇怪了，一看就知道你完全不貼題的了，你根本不

是回答所問的問題。 

 

所以這是很有趣的，他教你拿著筆的方法，有時候，由始至終，你那根筆不可以離開你的紙，要去

寫，並且，當你發現你接收到的明明知道不是的，是一些出於聯想的事件，你就要把筆放下，然後

再重拾筆去寫。他教導一些這樣的技術，以建立你的記憶勾，讓你的潛意識給你命令，這是個很聰

明的方法，是經過很多年的心思熟慮才列出來的。 
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所以，課程最聰明的地方，就是那些紙。當你接收到那些數字後，怎樣去填寫那些紙而已，這是在

一個完全很符合邏輯的機制底下進行的， 

 

 

 

所以，因為那些紙，而導致你所接收到的事情其實是有限制的。因此，有某些資料是完全接收不到

的，譬如：我們接收關於別人的信仰、情緒之類的問題，他們完全接收不到的。所以，他們的接收

範圍是有限制的。但問題是，如果查看一個地方的景致，那些就可以很準確。 

 

所以，相對深藍兒童，他們沒那麼合邏輯，包括可以說是軍部認可的步驟，因為遙視者開始的時候，
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用這個去追查蘇聯飛彈的位置、他們的地堡和他們地底設施的。 

美國軍部是用人造衛星，去證明（verified）Remote Viewer 所查到的資料， 

所以在當時讓 Remote Viewer 們測試，而能夠通過的，甚至是只有軍部內部的人才會知道， 

後來才知道 Remote Viewer 全部都正確了。然後再去查找一些連軍部他們自己也不知道的事， 

而以 Remote Viewer 作準，就是這樣了。 

 

所以，他們是經過了一個很科學的鑑證、引證，當中是沒有情緒、幻想和聯想加入。因為邪靈是很

輕易地在幻想、聯想和情緒中加入的，那會很容易導致那人，在靈界當中出事的。 

所以，甚至有些禱告會，會禱告至停不下來。我以前上過一間教會，他們辦的禱告會停不下來， 

牧師也停止不了他們，他們不斷地、很情緒化地在禱告。 

 

但拿著一些紙在寫，那就沒有這問題了，由始至終都很冷靜。但一些教會則會學雞叫、狗叫或驢叫，

停不下來的。那些完全是被情緒帶領的情況底下，可以輕易讓靈界進入當中，這就很笨了。 

 

 

 

但是，於這一邊，則全部是在邏輯底下，把你的感受都寫出來，不是表達出來，不是說出來，只是

用筆去寫出來。所以，這比深藍兒童，那些完全沒有準則（Guideline）底下、自由發揮之下，就很

容易出問題了，或者在松果體自由發揮之下，那種就危險多了。 

 

第三章：總結感言 

馬太福音 12 章 30 節： 

「不與我相合的，就是敵我的；不同我收聚的，就是分散的。」 

 

主耶穌在這裡所分享的一段說話，可說是導致基督教在有歷史以來，不被接納的一半原因所在。 
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相信只要曾傳過福音，相信都曾聽未信主的外邦人說過，指基督教專橫霸道，不接納佛教、道教、

回教以至天主教，排他性太強了。 

 

事實上，這亦是在我初信時所思想的其中一個問題，為甚麼主耶穌會說，歷代歷世以來，只有一小

撮人被神祝福，被神所認可？更如這節經文所說，是丁點兒偏離也不容許，甚至當時是指著法利賽

人說的。 

 

 

 

試想一下，法利賽人是當時信仰的正宗，對主耶穌這三十三歲的年輕人來說，祂有何資格去排斥他

們？更何況他們也是信奉耶和華的。我亦相信，過去基督教不被接納的原因，有一半是因主耶穌所

帶出的這概念，以及所分享的這節經文。 
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神一直在歷代歷世以來都讓我們知道，祂只會接納屬於祂的那一所教會，並且歷代歷世以來， 

都只會接受那一小撮人在整個人類歷史中成為教會並被提。 

 

當中的理由，我越研究《聖經》就越發現，當我們不認同主耶穌所說的這段說話，就永遠都不能找

到一個非常重要的事實 —— 就是自從人類歷史開始，神一直都只是為了一個計劃。 

主耶穌說，任何人想要破壞這計劃，就是與祂為敵，因這是神唯一的計劃，別無其他。 

 

 

 

在整個人類歷史，神在祂的心意中，為了建立祂的永恆居所 ── 就是祂的教會。 
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在神的心意中，祂希望能夠建立一個永恆的住處 ── 就是教會。 

我們可以從歷史當中去察看，每一個時代，在神要建立祂的住處計劃裡， 

我們就能看見這些參與的人在當中的角色。 

 

如果從這個角度去理解，我們就會知道摩西的角色是甚麼？ 

摩西的角色是要說明神的劇本，而這個劇本是要複製神的永恆住處 ── 聖殿。 

聖殿就好似一個用比喻說明的喻表。 
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以色列人的角色就是將《聖經》、聖殿這個活劇演活出來，給我們知道世界裡有一個獨一的真神存在，

祂是一個國家級數的神，祂不是一個甚麼河神、甚麼樹神，亦不是一條蟲的神。 

 

但主耶穌的角色是甚麼？ 

主耶穌的角色就是這個聖殿的房角石。 

 

 

 

我們的救主就是聖殿的房角石，可想而知，神這個計劃是非常之龐大。 

我們的救主都是為了這個計劃而降生於世，這様看來，我們不能輕視聖殿的重要性， 

因為這個聖殿就是神最龐大的計劃。 

 

當我們用這個角度去理解，我們能看見使徒的角色、《啟示錄》的角色。 

但是弟兄姊妹，我最想問你們一句說話，在這個救贖計劃裡，你是甚麼角色呢？ 

這個救贖計劃是這麼偉大，如果你不清楚，你就有可能會敵擋這個計劃。 
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《聖經》說：「你不是和我收聚，就是與我分散。」 

這句說明了，你不是與神一起收聚，就是與神為敵， 

與神為敵的，一定會下地獄。 

 

如果你不清楚就最好不要接近這個計劃，或者當你接近這個計劃就參予在其中，不好敵擋這個計劃，

因為敵擋的人將會是下地獄最深處的一群。 

 

當主耶穌咒駡法利賽人的時候，說明他們要下地獄， 

因為他們上天下地尋找一個人入教，然後使他成為法利賽人敵擋我。你們會下到地獄的深處， 

你們會比其他人下得更加深層，而你教出來的徒弟將會比你們下得更加更加深層。 
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所以，你一定要知道，神每個時代當中的計劃， 

如果你不知道神的時代計劃，你是多麼的冒險。 

你們知道神的時代計劃，而又不盡心奔跑，你便會知道你是多麼的冒險。 

 

你們會說：「我只是不參與嘛。」但主耶穌說：「你不是和我收聚，就是與我分散。」 

你會說：「你這麼霸道呀？」但這是主耶穌說的。 

 

基督教開始的時候已經是這樣，我只是一個信差，告訴你這些經文的原意。所以，這個計劃是非常

重要，重要的程度是主耶穌都為了這個計劃而死。如果你不認真就最好不要信基督教，甚至連提也

不好。如果是這様，我想告訴你一件事情，「2012‧榮耀盼望」這套信息告訴我們，我們在神的時代

計劃裡是甚麼角色？而事實上，我們都會倚賴這些新聞、去看 Web Bot 這些資料，就好像，以往你

會看新聞，你現在豈不是也有看新聞嗎？只是，Web Bot 比新聞更新嗎？ 

 

但隨著時間的過去，Web Bot 能夠印證我們在三年前所說的東西，證明我們真的知道自己的角色。 

 

為甚麼我們會預知這些東西呢？ 

因為全世界是按照著計劃去結束的。 

故此，現在你們聽這些資訊，你知道其重要性嗎？ 

或許你覺得：「為甚麼我要知道這麼多？」 

 

主耶穌基督那麼尊重自己所擔當的角色，你又會否在自己的角色中做多一點點呢？ 
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或許你只是家庭主婦、清潔工人、失業青年或有孫子的爺爺， 

但你要知道，你在這個計劃中能夠參與其中一部分，是多麼的榮幸啊！ 

 

你必須清楚這個計劃，因在末後的日子，在全世界中不參與或敵擋此計劃的人都要下到地獄。 

我們將要進到一個時段，拜「那獸」的人要下到地獄；接受晶片植入體內的人也要下到地獄。 

這不是霸道，而是一個事實。全世界只有一個救贖計劃，這就是此計劃的重要性。 

 

 

 

我們要知道這麼多真知識的原因，是因為主耶穌也是這麼認真的擔當祂的角色。 
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難道我們就不能認真一點嗎？難道我們真的認為「這個信仰是『精神寄託』便足夠？」若果是這樣

的話，請你也不要跟別人說了。但是，至少我在此計劃當中深感榮幸，因為我們已經是這個角色。 

 

所以，現在聽的每一次 Web Bot 和每一次教導，你也會對那種準確性感到震撼，並且最重要的， 

是有一半的 Web Bot 的預言，在它還沒有發表前，我們就早在三年前已經說了並準確應驗。 

 

Web Bot 分享關於將來的事，無論是政治、宗教、世界走勢或災難。為甚麼我們要分享 Web Bot 的

內容？因為 Web Bot 印證《聖經》及我們分享的題目，所以，我知道 Web Bot 的預言一定會應驗。 

 

事實上，我們親眼看到 Web Bot 所預言的，真的是陸續應驗。為甚麼我知道 Web Bot 會應驗？ 

因為我們三年前已經向這個方向去研究和理解。故此，這套信息讓我們更加清楚和珍惜我們的角色。 

 

所以，我想每一個人跟三個人說：「我會絕對珍惜我的角色。」 

 

 

 

最後，我們為學到的每一件事歡呼鼓掌多謝神，感謝主！ 

 

～ 完 ～ 


